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O ministro da Justiça e
Segurança Pública, Ander-
son Torres, participou de
incineração de 20 toneladas
de drogas apreendidas pela
Polícia Federal e Polícia
Rodoviária Federal, nesta
quinta-feira, dia 24, na
CSN. A ação faz parte da
23ª Semana Nacional de Po-
líticas sobre Drogas. A des-
truição de entorpecentes é

Ministro da Justiça participa
da incineração de drogas na CSN

Vinte toneladas de drogas apreendidas pela PF e PRF em todo o país são destruídas em apenas três minutos na Usina

Policiais militares do
28º Batalhão flagraram, no
final da tarde de quarta-
feira (23), cinco pessoas
que estavam, supostamen-
te, saqueando o depósito
da loja Elgui, localizada
no Santa Maria II, em
Barra Mansa. Entre os en-
volvidos, segundo informa-

O diretor do Parque
Nacional do Itatiaia, Luiz
Aragão, disse que na par-
te alta da montanha os
termômetros instalados
na estação meteorológica
de Campo Belo, a 2.350
metros de altitude, regis-
traram às 7 horas da ma-
nhã desta quinta-feira, dia
24, a menor temperatura
do ano,  5,7 graus abaixo
de zero grau. No entanto,
a sensação térmica se
aproximou dos dez graus
negativos. O fenômeno
quebrou o recorde do dia
14 deste mês, que foi de
5,4 graus negativos.  
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 Ministério da Justiça e Segurança Pública

O ministro da Justiça e Segurança Pública, Anderson Torres, ao lado de diversas autoridades, no interior da Usina

um dos eixos da Operação
Narco Brasil, coordenada
pela Secretaria de Opera-
ções Integradas (Seopi),
com a participação das Po-
lícias Civis e Militares de
todo o país. Durante todo o
dia, Volta Redonda ficou
movimentada com carros e
helicópteros das forças de
segurança.
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Parque do Itatiaia registra
5,7 graus abaixo de zero

O secretário de Cultura de Volta
Redonda, Anderson de Souza, esteve
na quarta-feira, dia 23, no Rio, e rece-
beu da secretária Estadual de cultura
Danielle Barros a doação de 400 li-
vros, que irá para a Biblioteca Muni-
cipal Raul de Leoni, na Vila Santa Ce-
cília, atual sede da SMC, e da Biblio-
teca Estação Cidadania, no bairro
Vila Rica/Tiradentes. “Pretendemos
reabrir a biblioteca em agosto seguin-
do todas as medidas de segurança à
Covid-19”, informou Anderson.
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Divulgação

Baixas temperaturas que
vêm sendo registradas nos

últimos dias têm
aumentado o interesse

dos visitantes

VOLTA REDONDA

Biblioteca Municipal  ganha 400 livros
Divulgação PMVR

Biblioteca Municipal Raul de Leoni, na Vila
Santa Cecília, deve reabrir em agosto

O vencimento da primei-
ra parcela do IPTU (Impos-
to Predial e Territorial Ur-
bano) foi prorrogado para o
dia 15 de julho, em Barra
Mansa. A Secretaria de Fi-
nanças reforça a importân-
cia do pagamento e da
emissão do carnê do IPTU
de forma on-line, que pode-

SEM ENTREGAR

Cinco são detidos em depósito
de loja que é alvo de queixas

ções, está um policial mili-
tar do estado de São Pau-
lo. O caso foi registrado
na 90ª DP. O estabeleci-
mento  vem sendo acusa-
do de não entregar produ-
tos vendidos aos consumi-
dores nas lojas de Volta
Redonda e Barra Mansa.
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BARRA MANSA

Prazo para pagamento
de IPTU é prorrogado

rá ser feito em cota única,
com 30% de desconto, ou
parcelado em seis vezes,
com 15%. Segundo o secre-
tário de Finanças, Leonar-
do Ramos, o desconto é
dado a quem paga à vista
ou à prazo, é um dos me-
lhores do Brasil.
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O projeto “Formando
Vencedores” está sendo de-
senvolvido em Porto Real
pelo professor Paulo King,
do CT de Treinamento
Paulo King, oferecendo
atividades de artes marci-
ais para alunos entre 11 e
17 anos.  O secretário de
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PORTO REAL

Projeto de artes marciais
envolve jovens até 17 anos

Esporte e Lazer, Valter
Antônio de Oliveira, o Val-
tinho, salientou que a se-
cretaria vem apoiando o
projeto porque vê uma
grande necessidade de
ocupar o tempo ocioso das
crianças e adolescentes.

 CIDADES | Página 5
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POLÍTICA

Volta Redonda

Durante uma reunião
com o secretário estadual
da Polícia Militar, coronel
Rogério Figueiredo de La-
cerda, o prefeito de Volta
Redonda, Antonio Francis-
co Neto, apresentou o proje-
to “VR Mais Segura” de
aquisição e instalação de
581 novas câmeras de segu-
rança, em Volta Redonda. O
projeto também prevê a re-
ativação das cabines da PM
na cidade, em parceria com
a corporação. A previsão
inicial é que o “VR Mais
Segura” seja implantado
com um investimento de R$
4 milhões, segundo a prefei-
tura.

O secretário estadual
destacou a importância da
participação do Poder Pú-
blico Municipal na área de
segurança pública para se
colher bons frutos.

– Vamos fazer um con-
vênio integrando a nossa
secretaria com a Prefeitura
de Volta Redonda. Em to-
dos os locais que a Polícia
Militar tem feito parcerias,
a redução é significativa
em todos os indicadores
criminais. E não será dife-
rente em Volta Redonda,
principalmente pelo investi-
mento que está sendo pro-
posto. Vamos fazer uma
ampliação do policiamento

SEGURANÇA

Neto apresenta projeto que prevê
instalação de 581 de câmeras

Previsão inicial é que o ‘VR Mais Segura’ seja implantado com um investimento de R$ 4 milhões, segundo  prefeitura
ostensivo e integrado com
a tecnologia fará toda a di-
ferença. Esperamos iniciar
este trabalho com a prefei-
tura para poder reduzir
ainda mais os números de
crimes em Volta Redonda –
detalhou o coronal Rogério
Figueiredo.

Câmeras de segurança em VR

As 581 novas câmeras se
somarão as cerca de 100 já
existentes em Volta Redon-
da e serão capazes de moni-
torar a cidade 24 horas por
dia. A ideia é que todas es-
sas imagens possam ser
monitoradas a partir das
cabines da Polícia Militar
que serão reativadas. A im-
plantação do sistema, que
já ocorre no município,
através do Centro Integra-
do de Segurança Pública
(Ciosp), será feita, a princí-
pio, em cinco das nove ca-
bines da PM em Volta Re-
donda (Santa Cruz, Vila
Rica/Tiradentes, Retiro,
Ponte Alta e Santo Agosti-
nho).

A expectativa é que
mais de 180 mil pessoas,
cerca de 60 bairros, sejam
atendidas. Junto a isso, o
governo municipal também
quer realizar o rastreamen-
to via GPS em tempo real
nas viaturas da PM e Guar-
da Municipal. Tudo para

garantir uma maior agili-
dade nas respostas a cri-
mes.

Equipamentos

Os equipamentos que se-
rão adquiridos são de alta
definição e o sistema de in-
formação é integrado ao
Ministério da Justiça e Se-
gurança Pública e ficará
disponível para acesso no
Ciosp, Risp (Região Integra-
da de Segurança Pública) e
28º BPM (Batalhão da Polí-
cia Militar). Ao todo, serão
400 câmeras fixas, 140 com
movimento de rotação e ou-
tras 41 de reconhecimento
de placa veicular. Este últi-
ma com intuito somente de
colaborar com a segurança
pública, não sendo respon-
sável por infrações de trân-
sito.

Neto lembrou que quan-
do criou o Ciosp, foi pionei-
ro na parceria com os ór-
gãos de segurança e quer
retomar a união que deu
certo.

-Há 15 anos fomos pio-
neiros na parceria com os
órgãos de segurança e que-
remos retomar. Tornar Vol-
ta Redonda referência na
Segurança Pública nova-
mente. Serão 581 novas câ-
meras, além de recuperar-
mos as que temos. Poucos
municípios vão ter isso no

 Secom

Barra Mansa

Nesta quinta-feira (24),
os servidores do gabinete
da Secretaria de Governo
da Prefeitura de Barra
Mansa receberam menção
honrosa por desempenhar
com dedicação suas fun-
ções no serviço público. A
homenagem foi concedida
pelo vereador Jefferson Ma-
mede aos funcionários
Gina Mara Ferreira Modes-
to, Letícia Teixeira Elias,
Lucian de Oliveira Rocha e
Matheus de Paiva Dias.

O secretário de Gover-
no, Luiz Antônio Cardoso,
agradeceu o reconhecimen-
to de sua equipe. “Gostaria
de, em primeiro lugar,
agradecer ao vereador pelo
reconhecimento à nossa
equipe. Isso é uma prova

Projeto para aumentar a segurança é discutido pelo prefeito durante reunião no seu gabinete

Brasil – afirmou, elogiando
o trabalho dos agentes de
segurança que atuam em
Volta Redonda.

Para a comandante do
28º BPM, tenente-coronel
Andréia Campos, que par-
ticipou do encontro, a
união de esforços servirá
para aumentar a seguran-
ça em Volta Redonda que
em breve será sentida pela
população.

– Esta parceria trará um
aumento no número de câ-

meras de monitoramento e
também um reforço no nú-
mero de policiais militares
e viaturas empregadas no
policiamento ostensivo. Em
breve, a população de Volta
Redonda poderá colher os
frutos desta parceria entre
a Prefeitura de Volta Re-
donda e a Secretaria de Es-
tado da Polícia Militar –
considerou.

A reunião contou tam-
bém com a participação
do subcomandante do 28º

BPM, Gilvan Simão Silva,
do comandante da 1ª CIA
de Volta Redonda, capitão
Paulo Victor e outros ofi-
ciais da Polícia Militar.
Estiveram presentes ain-
da: o comandante da
Guarda Municipal, João
Batista dos Reis, os verea-
dores Hálison Vitorino,
Ednilson ‘Vampirinho’,
Vander Temponi e o secre-
tário municipal da Pessoa
com Deficiência, Washing-
ton Uchôa.

Servidores da Secretaria
de Governo recebem menção

honrosa da Câmara

da dedicação, do carinho
que eles têm dedicado na
secretaria”.

O apoiador da Secreta-
ria de Governo, Paulo Davi,
destacou o empenho da
equipe. “Agradeço ao Ma-
mede pelo reconhecimento
e parabenizo toda a equipe
pelo comprometimento,
pela dedicação com a coisa
pública. São profissionais
que trabalham para o fun-
cionamento desta e de ou-
tras secretarias, como tam-
bém da Ação Comunitária
da cidade, do Procon. São
servidores que focam no
comprometimento”.

O subsecretário de Gover-
no, Fanuel Fernando, falou
sobre a importância do reco-
nhecimento dos servidores.

-A maioria são pessoas
jovens que não são funcio-

nários concursados, mas
trabalham tal como. Eles
têm um zelo muito grande
com o serviço público. To-
dos são bem atendidos, de
imediato, com um sorriso
no rosto, como deve ser.
Queria agradecer ao prefei-
to Rodrigo Drable por essa
transformação no funciona-
lismo público - disse.

Um dos servidores a re-
ceber a menção honrosa,
Lucian de Oliveira Rocha,
falou sobre a homenagem.
“Para nós, servidores da
Secretaria de Governo, é
muito gratificante, porque
é um reconhecimento do
nosso trabalho. A gente
está aqui para poder pres-
tar um bom serviço para a
população de Barra Mansa.
Esse tipo de homenagem
nos honra muito”, afirmou.

Servidores do da Secretaria de Governo da Prefeitura de Barra Mansa receberam menção honrosa

Felipe Vieira

Itatiaia

A equipe da Secretaria
de Políticas Públicas para
as Mulheres recebeu nesta
quarta-feira, dia 24, os re-
presentantes do Programa
Patrulha Maria da Penha.
A Patrulha é formada por
profissionais do 37º Bata-
lhão da Polícia Militar e re-
alizam atendimento exclusi-
vo para os chamados de vi-
olência contra a mulher.

A finalidade da visita foi
discutir casos violência do-
méstica no município e
buscar estratégias para me-
lhorias nos atendimentos.
Durante o encontro as
equipes também  conversa-
ram sobre a importância
do trabalho na cidade e o
desempenho dos profissio-
nais que atuam nesse cam-
po de ação.

- A Secretaria tem uma
grande parceria com a Pa-
trulha Maria da Penha.
Nossos encontros são de ex-
trema importância na dis-
cussão de casos e busca de
melhorias para salvaguar-
dar as vítimas e estabelecer
o cumprimento de medidas
protetivas. A novidade é
que estamos avançando nas
tratativas para ciência e fis-
calização por parte da Pa-
trulha Maria da Penha,
isso trará ainda mais eficá-
cia no combate que trava-
mos junto à violência do-
méstica -  disse a secretária
da pasta, Luciana Cavallari.

Após a reunião com os

Secretaria da Mulher se
reúne com equipe do

Programa Maria da Penha

profissionais da Patrulha, a
equipe da Secretaria parti-
cipou de uma reunião no
Fórum de Itatiaia com a ju-
íza, Dra. Carolina para bus-
car mais agilidade no que
diz respeito a ciência das
medidas protetivas aos acu-
sados.

A Lei Maria da Penha
(nº 11.340/06), criada em 07
de agosto de 2016 tornou
mais rigorosa a punição
para agressões contra a
mulher quando ocorridas
no âmbito doméstico e fa-
miliar.

A Secretaria de Políticas
Públicas para as Mulheres
funciona de segunda a sex-
ta-feira, das 8h ao meio-dia
e das 13h30 às 17h, na Rua
Cel José Mendes Bernar-
des, nº 14, Centro.

No local é oferecido
acompanhamento social,
principalmente às vítimas
de violência doméstica, e o
atendimento é feito por
profissionais das áreas jurí-
dica, social e psicológica. O
telefone de contato para
mais informações  é (24)
3352-1339.

PMI

Equipe da Secretaria de Políticas Públicas para as Mulheres recebe
representantes do Programa Patrulha Maria da Penha
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Volta Redonda

O ministro da Justiça e
Segurança Pública, Ander-
son Torres, participou de
incineração de 20 toneladas
de drogas apreendidas pela
Polícia Federal e Polícia Ro-
doviária Federal, nesta
quinta-feira, dia 24, na
Companhia Siderúrgica Na-
cional (CSN), em Volta Re-
donda. O procedimento
ocorre no chamado “Carro
Torpedo”, que transporta
Gusa líquida dos altos-for-
nos para o setor de aciaria
durante a produção do aço.

A ação faz parte da 23ª
Semana Nacional de Políti-
cas sobre Drogas.

– A eficiência do traba-
lho policial tem aumentado.

Rio

O plenário da Assem-
bleia Legislativa aprovou,
por unanimidade, em vota-
ção nominal, nesta quarta-
feira, em 1ª discussão, a
Proposta de Emenda à
Constituição (PEC), n° 53/
21, do deputado estadual
Eurico Júnior (PV), que
prevê a equiparação dos in-
térpretes de Libras aos de-
mais profissionais de edu-
cação, em relação à acumu-
lação de cargos, no que diz
respeito à possibilidade de
terem mais de uma matrí-
cula para lecionarem na
rede pública municipal e
estadual.

Atualmente, o Tribunal
de Contas do Estado não
permite que esses profissio-
nais, a cada dia mais requi-
sitados, pois viabilizam a
comunicação e promovem
a inclusão de pessoas com
deficiência, acumulem duas
matrículas.

- A ideia de apresentar a
PEC partiu de uma deman-
da da intérprete Luciana
da Silva do Nascimento,
que atuava em Barra Man-
sa e Barra do Piraí e preci-
sou optar por uma das ma-
trículas, a despeito de sua
carga horária ser compatí-
vel. Esse impedimento re-
duz a carga horária e a
possibilidade de aumento
dos vencimentos dos intér-
pretes de Libras, um siste-
ma linguístico cuja forma-

Rio

O deputado estadual
Marcelo Cabeleireiro (DC)
está recebendo nesta quin-
ta-feira, dia 24, o presiden-
te nacional da Democracia
Cristã (DC), o deputado
constituinte José Maria
Eymael, para várias agen-
das na capital com o intui-
to de tratar sobre as elei-
ções de 2022.

Pela manhã, Eymael
participou de um encon-
tro na sede do DC Estadu-
al, no Centro do Rio de
Janeiro, para conhecer o
novo espaço.

– Temos uma nova sede,
melhor estruturada para
receber nossos filiados e
tratar de assuntos partidá-
rios. A visita do nosso líder

Volta Redonda

A equipe da Coordenado-
ra Municipal da Juventude
(CoordJuv) de Volta Redon-
da participou da abertura da
5ª Semana do Jovem Empre-
endedor de Petrópolis, no
início desta semana. O obje-
tivo foi aproveitar a experi-
ência na cidade da região
serrana do Rio de Janeiro
para implantar no municí-
pio um evento nos mesmos
moldes, voltado para nossa
realidade. Esta é uma forma
do jovem que já tem seu ne-
gócio ou pretende empreen-
der, conhecer os caminhos
para ser bem sucedido.

Com o slogan “Se você
pode sonhar, pode realizar”,
o evento de Petrópolis ini-
ciou com apresentação das
ações estratégicas munici-
pais e palestra “Sobre o po-
der e a auto responsabilida-
de quando se deseja empre-
ender”, no Sesc Quitandi-
nha. E a equipe da Coord-
Juv/VR aproveitou para ob-
servar a estrutura, as ações
e o impacto que a feira vem

Ministro participa da incineração
de vinte toneladas de drogas em VR

Entorpecentes foram incinerados na Usina Presidente Vargas e demorou apenas três minutos
Temos atividades muito
bem estruturadas em eixos
de repressão, prevenção,
uso de inteligência e tecno-
logia, descapitalização das
organizações criminosas e
venda dos bens apreendi-
dos. Isso tem trazido gan-
hos e dias melhores para a
sociedade brasileira – afir-
ma o ministro.

A destruição de entorpe-
centes é um dos eixos da
Operação Narco Brasil, coor-
denada pela Secretaria de
Operações Integradas (Seo-
pi), com a participação das
Polícias Civis e Militares de
todo o país. Em cerca de 3
minutos, todo o entorpecen-
te foi incinerado. A ação
também é realizada em con-
junto com a Polícia Federal,

Polícia Rodoviária Federal e
Secretaria Nacional de Polí-
ticas sobre Drogas (Senad).

A Operação Narco Brasil,
realizada durante todo o
mês de junho, prendeu, até
agora, mais de 8 mil pessoas
e apreendeu cerca de 90 to-
neladas de drogas.

– A Seopi tem o papel de
promover uma atuação con-
junta com os órgãos de se-
gurança pública. O trabalho
integrado é primordial para
prevenir e desarticular gru-
pos criminosos – destacou o
secretário de Operações In-
tegradas, Alfredo Carrijo.

O mês de junho foi esco-
lhido por fazer alusão ao
Dia Internacional de Comba-
te ao Tráfico de Drogas, co-
memorado no dia 26. A destruição do material aconteceu no setor de aciaria e em cerca de 3 minutos toda a droga foi incinerada

Ministério da Justiça e Segurança Pública

Deputados aprovam PEC
que incentiva inclusão social

ção profissional deve ser in-
centivada pelo poder públi-
co para viabilizar a comu-
nicação com a pessoa com
deficiência e, consequente-
mente, promover sua inclu-
são social - argumenta o de-
putado.

Eurico Júnior informa
que vai solicitar apoio da
bancada federal do Rio de
Janeiro para a aprovação
do Projeto de Lei n° 4909,
de 2020, de iniciativa do Se-
nador Flávio Arns (PODE-
MOS/PR), que está trami-
tando em caráter de urgên-
cia e que altera a Lei nº
9.394, de 20 de dezembro de
1996, que estabelece as dire-
trizes e bases da educação.
A Lei trata da educação bi-
língue de surdos, modalida-
de de educação escolar ofe-
recida em Libras, como pri-
meira língua e, em portu-
guês escrito, como segunda
língua, para educandos
com deficiências auditivas.
E determina à União a
prestação de apoio técnico
e financeiro aos sistemas
de ensino para o provimen-
to da educação bilíngue.

- Caso aprovado o proje-
to federal, haverá aumento
da necessidade de intérpre-
tes na rede de educação e a
PEC será fundamental para
atingir esse objetivo - avalia
o deputado.

O intérprete de Libras
Deivid Douglas Ramos,
prestador de serviços ter-
ceirizado da Assembleia

Legislativa, é favorável à
PEC do deputado Eurico
Júnior, mas adverte que,
desde 2019, os deficientes
auditivos da rede estadual
estão sem os serviços des-
ses profissionais, por pro-
blemas com a prestadora
de serviço.

- Atualmente uma em-
presa está realizando o pro-
cesso de contratação, po-
rém há questões a serem
solucionadas, como venci-
mentos abaixo do praticado
pela empresa anterior. Na
gestão anterior havia mais
de 300 intérpretes de Libras
em todo o Estado do Rio de
Janeiro, um número insufi-
ciente para atender a de-
manda - explica Deivid.

Eurico Júnior informou
que encaminhou o texto da
PEC para análise do presi-
dente da Comissão de Defe-
sa dos Direitos da Pessoa

com Deficiência da OAB-
RJ, Caio Sousa. Na justifi-
cativa do projeto, o deputa-
do que é professor de Edu-
cação Física, aponta que se-
gundo a Organização Mun-
dial da Saúde (OMS), cerca
de 360 milhões de pessoas
em todo o mundo sofrem
de perda de audição. No
Brasil, de acordo com o
Instituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística (IBGE),
cerca de 9,6 milhões possu-
em algum tipo de deficiên-
cia auditiva, sendo mais de
770 mil somente no Estado
do Rio de Janeiro.

O deputado Eurico Júni-
or também é coautor da
PEC Nº 49/2020, que autori-
za a acumulação de cargos
públicos por técnicos-peda-
gógicos, aprovada pela As-
sembleia Legislativa no iní-
cio deste ano, de autoria do
deputado Waldeck Carneiro.

Projeto é de autoria do deputado Eurico Júnior

Divulgação

Eymael cumpre
agendas no Rio com
Marcelo Cabeleireiro

hoje é muito importante
para definirmos algumas
ações do partido – disse o
deputado Marcelo, que pre-
side o DC Estadual.

Entre 12h e 13h, eles se
reuniram com o prefeito do
Rio de Janeiro, Eduardo
Paes, para uma reunião no
Palácio da Cidade. Logo
após o almoço, por volta
das 14h30, chegaram para
uma visita à Assembleia
Legislativa e encontro com
o presidente da Casa, depu-
tado André Ceciliano.

Por volta das 16h,  Ey-
mael e Marcelo participa-
ram de uma agenda na
Câmara Municipal do Rio
e uma reunião de encerra-
mento com os membros
da diretoria estadual do
partido.

Ao lado de Marcelo Cabelereiro, Eymael participou de um encontro
na sede do DC Estadual, no Centro do Rio de Janeiro, para conhecer
o novo espaço

Divulgação

Coordenadoria vai a evento para jovens empreendedores
causando entre os jovens, já
que é conhecida como a
mais importante do estado.

Para a coordenadora de
Juventude de Volta Redonda,
Larissa Garcez, eventos
como este são uma grande
oportunidade para mostrar
aos jovens uma ferramenta
para geração de renda no
Brasil, apresentando uma
opção ao mercado de traba-
lho. “Com as altas taxas de
desemprego e crise econômi-
ca atingindo o país, empre-
ender tem sido visto como
alternativa principal como
fonte de renda”, afirmou.

-Segundo dados do Portal
do Empreendedor, nosso
país possui hoje mais de 11
milhões de microempreende-
dores individuais (MEIs),
que vem sendo a porta de
entrada para se empreender.
E ter uma semana inteira
que se discuta sonhos, mer-
cado de trabalho e que in-
centive os jovens da nossa
cidade a esse universo, con-
tribuindo para que sejam al-
tamente produtivos e fo-
quem em transformar ideias

e sonhos em fonte de renda
é incrível -ressaltou Larissa.

Ela acrescentou que, hoje,
cada vez mais pessoas entre
18 e 26 anos vem optando
por abrir seu próprio negó-
cio, em vez de procurar em-
pregos. De acordo com uma
pesquisa da Firjan (Federa-
ção das Indústrias do Estado
do Rio de Janeiro), dois a
cada três jovens pretendem
se tornar empreendedores
nos próximos anos. A reali-
zação pessoal é a principal
motivação desses, a abrir o
próprio negócio.

A Coordenadoria da Ju-
ventude vem fazendo reuni-
ões com o Sistema S, em-
presários, universidades e o
poder público. E a partici-
pação no evento de Petró-
polis foi fundamental para
levantar mais dados. “Toda
experiência adquirida já
está sendo usada em dis-
cussões para criação desta
agenda em Volta Redonda.
A ideia é fazer um evento
do mesmo tipo ainda este
ano por aqui”, disse Laris-
sa Garcez. Coordenadora Municipal da Juventude participa de evento em  Petrópolis

Divulgação
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ARTE & CUSTURA COOPERATIVA DE TRABALHO
E SERVICO DE ARTE E COSTURA LTDA

CNPJ sob o nº 10.348.448/0001-54
DISTRATO SOCIAL LIQUIDAÇÃO VOLUNTÁRIA: ARTE & CUSTURA COOPERATIVA
DE TRABALHO E SERVICO DE ARTE E COSTURA LTDA e com o nome fantasia
COOPERATIVA DE ARTE & COSTURA, inscrita no CNPJ sob o nº 10.348.448/0001-54,
registrada na JUCERJA sob o nire nº 33.4.0004932-20 em 18/08/2008, com sua sede
localizada na Rua Pau D’alho, nº 508, Vila Brasília, Volta Redonda/RJ, CEP: 27.278-000.
Iniciou suas atividades em 19/08/2008 e por decisão unânime de seus sócios, decidiram pelo
seu encerramento por liquidação voluntária em 24/07/2020 a ser arquivada na JUCERJA –
Junta Comercial do Estado do Rio de Janeiro.

TERMO DE REVOGAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS Nº 10/2020

E
TOMADA DE PREÇOS Nº 11/2020

O Prefeito Municipal de Piraí, no uso de suas atribuições legais,
e;
Considerando o disposto no art. 49 da Lei Federal nº 8.666/1993
e legislação suplementar;
Considerando que foi concedido prazo previsto no art. 49, § 3º da
Lei Federal nº 8.666/1993 para manifestação de contraditório e a
ampla defesa;
Comunica que o Município de Piraí - RJ decidiu pela
REVOGAÇÃO dos certames licitatórios na modalidade Tomada
de Preços nº 010/2020, Processo Licitatório nº 13.802/2020,
que visa a contratação de empresa de engenharia para execução
da obra de construção de muro na área do Campo do Arrozal
Futebol Clube – Arrozal - 3º distrito; e Tomada de Preços nº 011/
2020, Processo Licitatório nº 12.659/2020, que visa a
contratação de empresa de engenharia para execução da obra
de construção de muro de proteção e reforma do calçamento na
Avenida dos Acadêmicos, Centro - 1º distrito desfazendo por ora,
as contratações  pretendidas.

Piraí, 24 de junho de 2021.
ARTHUR HENRIQUE GONÇALVES FERREIRA

Prefeito Municipal

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 0037/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS
FUNERÁRIOS E FORNECIMENTO DE URNAS.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas.
AS PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 07 de julho de 2021, às
09:00 horas.
Edital disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou obtido
presencialmente na sede da Prefeitura Municipal de Quatis, mediante a
apresentação de um toner compatível com impressora Brother DCP-8152DN.

Quatis, 24 de junho de 2021.
Rita de Cássia Oliveira Galdino Martins - Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 120/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE ARMAÇÕES E LENTES PARA A MANUTENÇÃO
DA FÁBRICA DE ÓCULOS - SRP. Início do recebimento das propostas:
29/06/2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 09/07/2021 às 09h00
- Abertura: 09/07/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 09/07/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 121/2021
OBJETO: AQUISIÇÃO DE INSTRUMENTAL CIRÚRGICO - SRP. Início do
recebimento das propostas: 29/06/2021 às 17h30 Encerramento de
recebimento: 09/07/2021 às 09h00 - Abertura: 09/07/2021 às 09h01 -
Início do Pregão: 09/07/2021 às 09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire G. Castro
Agente Administrativo

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

Concessão de Licença

Posto Catavento da Serra LTDA – CNPJ 09.640.964/0001-
42, torna público que recebeu da Secretária Municipal de
Turismo e Meio Ambiente de Piraí, através do processo nº
05791/2019 e 08495/2020, Licença Municipal de Opera-
ção e Recuperação nº 0001, válida até 16/06/2026, para a
atividade de posto de abastecimento de combustíveis lí-
quidos, em concomitância com a remediação da contami-
nação da água subterrânea e/ou solo. Rodovia Presiden-
te Dutra, S/nº, Km 227,5, Caiçara, Pirai/RJ.

Volta Redonda e Barra Mansa

Policiais militares do 28º
Batalhão flagraram, no fi-
nal da tarde de quarta-feira
(23), cinco pessoas que esta-
vam, supostamente, saque-
ando o depósito da loja El-
gui, localizada na Rua D,
no bairro Santa Maria II,
em Barra Mansa. Entre os
envolvidos, segundo infor-
mações, está um policial
militar do estado de São
Paulo. O caso foi registrado
na 90ª DP.

O estabelecimento co-
mercial vem sendo acusado
de, há meses, não entregar
produtos vendidos aos con-
sumidores. Quando os PMs
chegaram, encontraram três
pessoas dentro do depósito,
enquanto outras duas – en-
tre elas o policial – em um
dos dois carros onde os pro-
dutos estavam sendo coloca-
dos: um Fiat Uno e um Che-
vrolet Prisma.

Os suspeitos foram enca-
minhados para delegacia

Cinco pessoas são detidas em depósito de
loja que é alvo de reclamações de clientes

Detidos estariam saqueando depósito de loja que não entregou mercadorias vendidas

Volta Redonda

O delegado titular da 93ª
DP, Edézio Ramos, divulgou
na manhã desta quinta-feira,
dia 24, que a Polícia Civil
prendeu, em Visconde do
Rio Branco, em Minas Ge-
rais, o suspeito de mandar
matar Julia Rodrigues, de 19
anos, em junho de 2020.

Segundo o delegado,
contra ele, existem quatro
mandados de prisão, sendo
que um deles, de acordo
com a Polícia Civil, envolve
o homicídio da jovem. O
homem, de 29 anos, tam-
bém é suspeito de liderar
uma facção criminosa na
região Sul Fluminense.

”Há alguns meses, pren-
demos o executor do homi-
cídio, em Bom Jardim de
Minas. A partir daí, tive-
mos outra linha de investi-
gação. Até então, a gente
acreditava que o homicídio
da Júlia tinha sido femini-
cídio; mas não. A gente per-
cebeu que foi uma questão
relacionada ao tráfico de
drogas. A partir da prisão
do executor, que era namo-
rado dela, a gente chegou à
prisão desta quinta-feira,
onde o mesmo é chefe do
tráfico na região. Além de
mandados pelo crime de
tráfico e associação ao trá-
fico, ele também responde
como mandante da morte
da Júlia. Ele mandou que o
namorado da Júlia a ma-
tasse”, explicou o delegado.

O crime

A vítima foi executada
com onze tiros, dentro de

de  Barra Mansa, onde o
caso foi registrado como
exercício arbitrário das
próprias razões (fazer justi-
ça pelas próprias mãos).
Depois de ouvidos, foram
liberados.

A loja vem sendo acusa-
da de causar prejuízos a
consumidores por não en-
tregar produtos comprados
por eles, como eletrônicos,
por exemplo. Segundo rela-
tos, há pessoas que paga-
ram pelos produtos há seis
meses e não receberam as
mercadorias.  Esta semana,
a filial da loja,  na Rua São
João, no bairro São João,
em Volta Redonda, foi alvo
de protesto de dezenas de
consumidores.

Nota

Através de nota, em
rede social, a loja informou
que fechou – por tempo in-
determinado – as lojas de
Barra Mansa e Volta Re-
donda e que todo o atendi-

Envolvidos foram encaminhados para 90ª DP

Barra Mansa

Um jovem, de 19 anos,
foi preso pela Polícia Mili-
tar na quarta-feira, dia 23,
no Centro de Barra Mansa,
suspeito de roubo a mão ar-
mada. A ocorrência foi re-
gistrada na 90ª DP.

PMs do 28º Batalhão fazi-
am patrulhamento na Rua

Angra dos Reis

Policiais militares do
serviço reservado do 33º
BPM (Angra dos Reis) esti-
veram na manhã desta
quinta-feira (24) no Parque
Mambucaba, em Angra
dos Reis, com o objetivo de
averiguar informações en-

Redes Sociais

mento aos clientes será fei-
to de forma online. A em-
presa justifica a medida
alegando que o fechamento
físico se deve a “ataques e
vandalismo” contra seus
colaboradores.

“Conforme já informa-
mos anteriormente, a em-
presa está com dificuldade
na entrega de aparelhos ce-
lulares e com atraso nos
prazos dos lotes estabeleci-

dos para os clientes” […]
“Eles ocorreram devido à
dificuldade de importação
dos produtos e também de-
vido à falta de fornecimen-
to dos aparelhos na quanti-
dade necessária”. A loja
afirma ainda que manteve
os clientes informados e re-
forçou seu “compromisso e
determinação para sanar
todos os atrasos”, infor-
mou.

Preso suspeito de roubo em Barra Mansa
Santos Dumont, quando fo-
ram informados pelas víti-
mas, um homem de 44 anos,
acompanhado da filha, de
12, que um suspeito, arma-
do, havia roubado o celular
da jovem. As vítimas deram
descrições sobre as roupas
que o suspeito usava no mo-
mento do crime e, após bus-
cas pelo endereço, outro

suspeito, detido por popula-
res, foi capturado.

Os agentes relataram
que as vítimas reconhece-
ram o rapaz detido e infor-
maram que o mesmo havia
participado do roubo, junto
ao outro suspeito, que não
foi encontrado. Ele teria le-
vado a suposta arma usada
no roubo, além do celular

da vítima.
Após o flagrante, o sus-

peito, ferido, foi encami-
nhado para UPA (Unidade
de Pronto Atendimento) e,
posteriormente, conduzido
para delegacia de Barra
Mansa, para medidas cabí-
veis. O jovem foi autuado
por roubo e permanece pre-
so, à disposição da Justiça.

Agentes do 33º BPM apreendem
entorpecentes no Parque Mambucaba

caminhadas pelo Disque
Denúncia Angra (0300 253
1177) sobre tráfico de dro-
gas.

Quando a viatura che-
gava nas imediações da
Rua Paraíso, os policiais
militares identificaram duas
pessoas em atividade suspei-
ta naquele endereço e, os

mesmos, percebendo a apro-
ximação dos agentes, tenta-
ram fugir em direções opos-
tas. Após cerco no local, a
equipe acabou capturando
um desses suspeitos e, du-
rante a revista pessoal, não
encontraram nada de ilícito.

Diante da situação, proce-
deram com o mesmo ao lo-

cal onde ele se encontrava
com o outro comparsa, e
conseguiram apreender no
interior de um vaso de plan-
tas uma sacola contendo 22
pinos de cocaína. Todo o ma-
terial foi encaminhado junta-
mente com o preso à 166ª
DP, onde a ocorrência foi re-
gistrada.

PF apreende mais de
uma tonelada de drogas em Piraí

Piraí

A Polícia Federal apreen-
deu, na noite de quarta-feira,
dia 23, mais de uma tonela-
da de drogas, na Rodovia
Presidente Dutra, em Piraí.

A ação de fiscalização de
rotina, realizada pela PF,
abordou um caminhão para
averiguação. As drogas fo-
ram encontradas por ocasião
das buscas realizadas no in-
terior do veículo.

A ação contou com a par-
ticipação de cães farejadores
e ocorreu justamente na Se-
mana Nacional Antidrogas,
o que torna a apreensão ain-
da mais emblemática.

O total de entorpecentes

apreendidos foi de 1.144 kg
de maconha, 10,4 kg de pasta
base e 4,2 kg de cloridrato de
cocaína.

A droga estava sendo
transportada por um cami-
nhão frigorífico que tinha
como destino a cidade do
Rio de Janeiro.

É provável que esta
grande apreensão seja uma
das últimas realizadas pelo
Black, exímio cão farejador
da PF, e por seu operador
Jardel, agente de Polícia Fe-
deral, que estão com suas
aposentadorias previstas
para o mês de julho, depois
de tantos anos de serviços
dedicados à sociedade brasi-
leira.

 PF

Ao todo foram apreendidos 1.144 kg de maconha, 10,4 kg de pasta
base e 4,2 kg de cloridrato de cocaína

Preso em MG suspeito
de mandar matar jovem

em Volta Redonda
um condomínio na Avenida
Jaraguá, no bairro Retiro,
em Volta Redonda, no dia 4
de junho. O crime, na épo-
ca, foi identificado pela Po-
lícia Civil como feminicí-
dio, tendo o namorado de
Julia, sido apontado como
principal suspeito.

Segundo testemunhas, o
casal teria discutido na noi-
te de quarta-feira (3), e na
manhã do dia 4, o namora-
do teria retornado de moto
ao imóvel e atirado na víti-
ma. A jovem morreu ao
dar entrada no Hospital
São João Batista (HSJB),
também em Volta Redonda.

Primeira prisão

Agentes da 93ª DP, coor-
denados por Edézio Ramos,
com apoio de policiais mili-
tares do Estado de Minas
Gerais, conseguiram, no
dia 26 de janeiro, encontrar
o principal suspeito – na
época – de assassinar a jo-
vem. A prisão do rapaz,
que era namorado de Julia,
aconteceu em Bom Jardim
de Minas.

Na ocasião, os agentes
cercaram o imóvel onde o
suspeito residia e, de acor-
do com o delegado no dia
do ocorrido, ao perceber a
presença dos policiais, o
suspeito saiu do imóvel e
pulou um muro de uma al-
tura aproximada de 5 me-
tros, na tentativa de se es-
conder em uma residência
vizinha. Após outro cerco,
os policiais conseguiram lo-
calizá-lo e prendê-lo. Após o
flagrante, o homem foi tra-
zido para Volta Redonda.
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PORTARIA Nº 0410 DE 25 DE JUNHO DE 2021.
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.
R E S O L V E:
Art. 1º - EXONERAR, a pedido,  a(o) servidora (o) abaixo
relacionada(o):
· PRISCILA DOS SANTOS MAGESTE matricula 9326 a partir de
25/06/2021, ocupante do cargo de Médica Plantonista Socorrista, do
quadro permanente da Secretaria Municipal de  Saúde, a vista do Pro-
cesso nº 3937/21.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revo-
gando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

EXTRATO DO CONTRATO Nº 024/2021
01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Meta Projetos e Construções LTDA.
03 - OBJETO: Contratação de empresa para elaboração de projetos
executáveis para instalação de dispositivos, equipamentos e sistema
de detecção e alarme de incêndio, instalações hidráulicas (quando
necessárias) e combate a incêndio.
04 - EMBASAMENTO/MODALIDADE: Art. 55 da Lei Federal n  8.666/93.
05 - VALOR: R$ 75.501,49 (setenta e cinco mil, quinhentos e um reais
e quarenta e nove centavos).
06 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 6551/2020.
07 - PRAZO: 180 (cento e oitenta) dias a partir da ordem de início de
execução.
08 - DATA DA ASSINATURA: 23 de junho de 2021.

Maria Madalena Ferreira de Souza
Secretário Municipal de Educação, Cultura e Turismo

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Nº 04 AO CONTRATO Nº 039/2018

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: J.C.E. Juriti Construções Eletromecânica LTDA.
03 - OBJETO: Prorrogação e reajuste ao contrato em pauta.
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art.57, II, da Lei 8.666/1993.
05 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 5161/2017.
06 - VALOR: R$ 79.120,80 (setenta e nove mil, cento e vinte reais e
oitenta centavos).
07 - PRAZO: 12 (doze) meses com início em 13/06/2021 e término em
13/06/2022.
08 - DATA DA ASSINATURA: 11 de junho de 2021.

Maria Madalena Ferreira de Souza
Secretário Municipal de Educação, Cultura e Turismo

HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 4873/2020

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art. 43, VI
do Estatuto das Licitações, Lei nº 8.666/93 e art. 1º, II do Decreto
Municipal nº 2.100 de 24/02/2017, ADJUDICO E HOMOLOGO, o re-
sultado da presente licitação, na modalidade TOMADA DE PREÇOS
nº 001/2021 que objetiva a CONSTRUÇÃO DE QUADRA
POLIESPORTIVA, atendendo a solicitação feita pela SECRETARIA
MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS no processo ad-
ministrativo 4873/2020, à empresa: CUNHA ENGENHARIA LTDA,
CNPJ: 29.284.817/0001-10, valor de R$ 780.118,74 (setecentos e oi-
tenta mil, cento e dezoito reais e setenta e quatro centavos).

Porto Real, 24 de junho de 2021.
Antônio Sebastião da Silva

Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

Volta Redonda

Mais 24 respiradores
para leitos de UTI (Unida-
de de Tratamento Intensi-
vo) foram adquiridos pela
prefeitura de Volta Redon-
da para atender a rede de
emergência municipal. Se-
gundo a prefeitura, os no-
vos equipamentos serão
instalados nos hospitais
São João Batista, Munir
Rafful (Hospital do Retiro)
e Nelson Gonçalves (antigo
Cais Aterrado), além das
duas unidades de urgência
24 horas, que possuem sa-
las vermelhas: UPA (Santo
Agostinho) e Serviço de
Pronto Atendimento (Cais
Conforto).

Maria da Conceição de
Souza Rocha, secretária da
Saúde, comentou que os
investimentos ampliarão a
capacidade de atendimento

Itatiaia

O diretor do Parque
Nacional do Itatiaia, Luiz
Aragão, disse que na par-
te alta da montanha os
termômetros instalados
na estação meteorológica
de Campo Belo, a 2.350
metros de altitude, regis-
traram às 7 horas da ma-
nhã desta quinta-feira,
dia 24, a menor tempera-
tura do ano,  5,7 graus
abaixo de zero grau. No
entanto, a sensação tér-
mica se aproximou dos
dez graus negativos.

O fenômeno quebrou o
recorde do dia  14 deste
mês, que foi de 5,4 graus
negativos.   As baixas
temperaturas que vêm
sendo registradas nos úl-
timos dias têm aumenta-
do o interesse dos visitan-
tes, principalmente de

Barra Mansa

A Adibam (Associação
dos Diabéticos de Barra
Mansa e Região Sul Flumi-
nense) intensificou, nesta
semana, a campanha “Ali-
mentação Saudável para
Diabéticos”. O objetivo é
orientar pacientes sobre
mitos e verdades em rela-
ção aos grupos de alimen-
tos permitidos para os por-
tadores da doença. Os tra-
balhos recebem a orienta-
ção da doutora em Ciência
de Alimentos, Vanessa
Vasconcelos, que ensina o
“segredo” para o diabético
controlar a glicemia (au-
mento do açúcar no san-
gue), através da redução
do consumo de carboidra-
tos e açúcar.

Segundo a nutricionista
uma vez que o paciente sai-
ba dosar o consumo desses
alimentos ele poderá levar
uma vida saudável e sem
privações. “O grande segre-
do está na quantidade, nos

Porto Real

O projeto “Formando
Vencedores” está sendo
desenvolvido em Porto
Real pelo professor Pau-
lo King, do CT de Trei-
namento Paulo King,
oferecendo atividades

VR adquire 24 respiradores
para leitos de UTI da rede municipal

Equipamentos serão distribuídos para três hospitais municipais e duas unidades de urgência

Mais quatro mortes
por Covid-19 são regis-
tradas em Volta Redon-
da, chegando ao total de
1.021. Segundo a prefei-
tura, entre os dias 06 e
12 de junho, foram con-
firmados 26 óbitos no
município.

De acordo com o bo-
letim epidemiológico, as
taxas de ocupação de

Cidade confirma mais quatro mortes
por Covid-19 e vai ao total de 1.021

leitos da rede SUS estão em
43% nos leitos clínicos e
32% nos leitos de UTI. Já
para os leitos da rede pri-
vada são 29% ocupados nos
leitos clínicos e 25% ocupa-
dos por pacientes interna-
dos por Covid-19 nos leitos
de UTI.

A SES RJ (Secretaria
Estadual de Saúde do Rio
de Janeiro) classifica Volta

Redonda na bandeira la-
ranja, o que significa
que município tem risco
moderado de contrair a
doença do novo corona-
vírus. Até então, a cida-
de estava na bandeira
amarela. Ou seja: risco
baixo Já foram aplica-
das mais de 147 mil do-
ses de vacinas contra a
Covid-19.

aos casos graves de Covid-
19 e emergenciais de ou-
tras doenças.

– Ampliamos a nossa
capacidade de leitos de
UTI e respiradores. Há se-
manas estamos com as ta-
xas de ocupação, tanto de
leitos clínicos e de UTI, es-
táveis em relação às inter-
nações em decorrência da
Covid-19. Mas os atendi-
mentos a outras doenças
continuam sendo feitos e
para não sobrecarregar os
hospitais estamos seguindo
com os investimentos e
ampliações na rede pública
– detalhou.

Mais respiradores no HSJB

O Hospital São João Ba-
tista (HSJB), além dos 24
respiradores comprados,
terá 16 novos respiradores,
sendo que seis já foram

instalados no setor de UTI.
Segundo a prefeitura, a
distribuição restante ocor-
rerá ainda nesta semana.

Nos últimos seis meses,
a rede municipal conse-
guiu ainda outros 25 respi-
radores, 10 comprados
pelo governo municipal,
10 doados pela Federação
Paulista de Futebol (FPF)
e cinco doados pelo Gover-
no Federal.

Anexo ao Hospital do Retiro

As obras do anexo ao
Hospital Municipal Munir
Rafful (Hospital do Retiro)
estão em fase de conclusão.
As equipes estão acertando
os últimos detalhes técni-
cos, que serão finalizados
até o fim deste mês. A pre-
visão, segundo a Prefeitura
de Volta Redonda, é que o
local seja inaugurado no

início de julho, mês de ani-
versário do município.

O anexo contará com 30
leitos, sendo 18 de UTI
(Unidade de Tratamento
Intensivo) e 12 de UI (Uni-

dade Intermediária), quase
uma nova unidade de
emergência. Com esse in-
vestimento no Hospital do
Retiro, através da campa-
nha “Conexão Solidária”,

em parceria com os empre-
sários da cidade e CDL-VR
(Câmara de Dirigentes Lo-
jistas), o município aumen-
ta a capacidade de atendi-
mentos na unidade.

Parte alta do
Parque Nacional do

Itatiaia registra a menor
temperatura do ano

ALIMENTAÇÃO SAUDÁVEL

Associação realiza
campanha de orientação para diabéticos

montanhistas, à reserva.
As visitas têm que ser
agendadas pela internet,
e  o limite é de 400 visi-
tantes na parte alta do
parque.

No próximo sábado,
 dia 26, será inaugurada
a estação meteorológica
de Macena, a 2.611 metros
de altitude em relação ao
nível do mar.   Luiz Ara-
gão disse que a nova esta-
ção passará a fornecer
dados meteorológicos, e
que o interessado poderá
obtê-los  por meio da in-
ternet. Fato que favorece-
rá os montanhistas.  

Segundo Aragão,  há
previsão de nova onda de
frio e geadas , que deverá
se estender até o início de
julho, na região da Serra
da Mantiqueira, onde fica
localizado o Parque Nacio-
nal de Itatiaia.   

horários e o tipo do carboi-
drato a ser consumido”, ex-
plica a nutricionista, acres-
centando que pães, biscoi-
tos, bolos, bolachas, mas-
sas, entre outros, são per-
mitidos, mas de preferên-
cia na forma integral. “O
pão francês e o macarrão
simples elevam mais a gli-
cemia, prejudicando assim
a saúde do diabético”, ex-
plicou.

Mas e se o diabético qui-
ser comer o macarrão nor-
mal sem ser o integral?
Essa pergunta também é
respondida pela nutricio-
nista. Segundo ela, tais ali-
mentos podem ser consu-
midos, de preferência
acompanhados à salada
crua, como alface, cenoura
ralada. Aliás, segundo a nu-
tricionista, alimentos crus
e ralados, como por exem-
plo, a beterraba, também
são permitidos. “Essa é a
melhor forma de consumir
a beterraba, pois a fibra
desse alimento impede o

aumento da glicemia e as-
sociada a uma quantidade
adequada de folhoso (alfa-
ce, rúcula, repolho, entre
outros), resulta em ótimos
resultados”, completou
Vanessa.

Frutas

Dosando os alimentos,
até mesmo a melancia,
pode ser consumida, embo-
ra essa fruta contenha uma
glicemia muita alta. Depen-
dendo do caso, explica a
nutricionista, esta fruta é
permitida sendo, porém,
apenas uma fatia fina, após
o almoço, agregada a uma
salada. O suco dessa fruta,
porém, somente é recomen-
dado se utilizado com uma
fibra como, por exemplo, a
chia ou couve.

– O diabético deve se ali-
mentar com alimentos inte-
grais, salada crua, beber
bastante água, usar adoçan-
te e principalmente realizar
atividade física orientada

para ter uma vida saudá-
vel. Hoje em dia existem
muitos doces zero açúcar e
com a orientação de um
profissional, nutricionista,
é possível ter qualidade de
vida, sem se privar do que
se gosta de comer – con-
cluiu a médica.

Adibam

Além da campanha de
orientação sobre alimentos
a Adibam realiza teste rápi-
do de glicemia, gratuito, na
sede da entidade no Pátio
da Prefeitura. A presidente
da entidade, Maria Eterna
Quintão, explica que o obje-
tivo é garantir aos pacien-
tes informações para evitar
o agravamento da doença.
“Estamos abertos ao públi-
co e recebemos diariamente
um grande número de pes-
soas, inclusive, crianças e
adolescentes com dúvidas
corriqueiras sobre mitos e
verdades em relação ao dia-
bético”, completou Eterna.

Projeto ‘Formando Vencedores’ oferece atividades a jovens entre 11 e 17 anos
de artes marciais para
alunos entre 11 e 17
anos. Segundo o profes-
sor, o objetivo é oferecer
atividades que possibili-
tem o desenvolvimento
físico, fazendo com que
desenvolvam a competi-
ção saudável e os aju-

dem na parte discipli-
nar.

- Quando se fala em
luta, as pessoas pensam
em violência, mas na
verdade a luta com téc-
nicas e estruturas disci-
plinares auxilia no de-
senvolvimento das cri-
anças e adolescentes -
frisou o professor.

Ele informou que as
aulas acontecem no
Centro de Treinamento
todas as terças, quintas
e sábados. O professor
agradeceu o apoio que
recebe do jornal DIÁ-
RIO DO VALE e da pre-
feitura de Porto Real.
“A Secretaria de Espor-
te e Lazer vem nos
apoiando nesse projeto
que conta com aulas
nas modalidades karatê,

jiu-jitsu, capoeira e
muay thai e tem 55 alu-
nos no total” - informou
Paulo King e concluiu
dizendo que o telefone
para contato para mais
infor mações é o (24)
99815-4756.

 O secretário de Es-
porte e Lazer, Valter
Antônio de Oliveira, o
Valtinho, salientou que
a secretaria vem apoi-
ando o projeto porque
vê uma grande necessi-
dade de ocupar o tempo
ocioso das crianças e
adolescentes. “O esporte
é um caminho a ser tri-
lhado que além de fazer
bem à saúde pode reve-
lar talentos que podem
vir a brilhar no cenário
municipal, estadual e
até a nível nacional”. Objetivo é oferecer atividades que possibilitem o desenvolvimento

dos alunos

Fabiano Sabino
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Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 036/2021
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que lhes
são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de realizar
licitação para contratação em caráter de emergência, a empresa DISK MED PÁDUA DISTRIBUIDO-
RA DE MEDICAMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 04.216.957/0001-20, para fornecimen-
to de medicamentos para atender o paciente Robson da Silva Stanisce, referente à Liminar Judicial
nº 0002780-62.2012.8.19.0041. O valor global da presente contratação é de R$ 15,60 (quinze reais
e sessenta centavos). A presente dispensa de licitação está amparada no inciso V do artigo 24 da
Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 24 DE JUNHO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 037/2021
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que lhes
são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de realizar
licitação para contratação em caráter de emergência, as empresas DISK MED PÁDUA DISTRIBUI-
DORA DE MEDICAMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 04.216.957/0001-20 e B. D. BAR-
BOSA EIRELI, inscrita no CNPJ/MF sob nº 27.892.619/0001-04, para fornecimento de medicamen-
tos para atender a paciente Tânia de Jesus Braga referente à Liminar Judicial nº 0007648-
78.2015.8.19.0041. O valor global da presente contratação é de R$ 1.368,00 (Um mil, trezentos e
sessenta e oito reais), sendo R$ 19,80 (dezenove reais e oitenta centavos) a empresa Disk Med
Pádua Distribuidora de Medicamentos Ltda e R$ 1.348,20 (Um mil trezentos e quarenta e oito reais
e vinte centavos) a empresa B.D. Barbosa Eirelli. A presente dispensa de licitação está amparada
no inciso V do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 24 DE JUNHO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 038/2021

A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que lhes
são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de realizar
licitação para contratação em caráter de emergência, a empresa DISK MED PÁDUA DISTRIBUIDO-
RA DE MEDICAMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 04.216.957/0001-20, para fornecimen-
to de medicamentos para atender a paciente Odara Colonezi Rodrigues referente à Liminar Judicial
nº 0001578-40.2018.8.19.0041. O valor global da presente contratação é de R$ 2.668,80 (Dois mil
seiscentos e sessenta e oito reais e oitenta centavos). A presente dispensa de licitação está ampa-
rada no inciso V do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 24 DE JUNHO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 039/2021

A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que lhes
são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixam de realizar
licitação para contratação em caráter de emergência, as empresas DISK MED PÁDUA DISTRI-
BUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 04.216.957/0001-20, DROGA-
RIA ULTRAPOPULAR MANEJO LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 22.082.397/0011-12 e B. D.
BARBOSA EIRELI, inscrita no CNPJ/MF sob nº 27.892.619/0001-04, para fornecimento de medi-
camentos para atender o paciente Edson Torres referente à Liminar Judicial nº 0001084-
49.2016.8.19.0041. O valor global da presente contratação é de R$ 1.177,60 (um mil, cento e setenta
e sete reais e sessenta centavos), sendo R$556,00 (quinhentos e cinqüenta e seis reais) a empresa
Disk Med Pádua Distribuidora de Medicamentos Ltda, R$ 75,60 (setenta e cinco reais e sessenta
centavos) a empresa Drogaria Ultrapopular Manejo LTDA e R$ 546,00 (quinhentos e quarenta e seis
reais) a empresa B. D. Barbosa Eireli. A presente dispensa de licitação está amparada no inciso V
do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 24 DE JUNHO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Volta Redonda

O secretário de Cultura
de Volta Redonda, Ander-
son de Souza esteve na
quarta-feira, dia 23, no Rio
de Janeiro, onde recebeu
das mãos da secretária Es-
tadual de cultura Danielle
Barros e do subsecretário
Estadual de cultura Vitor
Corrêa a doação de 400 li-
vros.

De acordo com a Secre-
taria Municipal de Cultura
(SMC), os 400 livros foram
doados pela Secretaria de
Estado de Cultura e Econo-
mia Criativa do Rio de Ja-
neiro e vão compor o acer-
vo da Biblioteca Municipal
Raul de Leoni, na Vila San-
ta Cecília, atual sede da
SMC, e da Biblioteca Esta-
ção Cidadania, no bairro
Vila Rica/Tiradentes.

- A SMC entrou em
contato com a Secretaria
Estadual de Cultura solici-
tando a doação de livros e
a toda a equipe nos aten-
deu prontamente. Esses li-
vros serão utilizados em
duas bibliotecas munici-
pais - disse Anderson de
Souza, acrescentando que
a previsão de reabertura
da Biblioteca Municipal
Raul de Leoni está previs-
ta para agosto.

- Pretendemos reabrir a
biblioteca em agosto se-
guindo todas as medidas de

Biblioteca Municipal de VR
recebe doação de 400 livros

Exemplares vão compor acervo de duas bibliotecas no município

Angra dos Reis

A cidade recebe a obra
“A Vida Presente”, escultu-
ra gigante que faz parte da
campanha Rio de Mãos Da-
das, do Sistema Fecomércio
RJ (Sesc e Senac RJ), série
de ações que visa envolver
as pessoas em um clima de
positividade em 2021 para
superar o difícil ano que
passou. A obra está exposta
no Shopping Piratas (Estra-
da das Marinas, 91 – Praia
do Jardim - Área de exposi-
ção no primeiro piso).

A intervenção urbana
itinerante, que já expôs as
obras em bairros e pontos
turísticos da capital flumi-

Piraí

Universidade Federal
do Rio de Janeiro (UFRJ)
realiza, em Piraí, projeto
piloto voltado para a edu-
cação de estudantes com
Transtorno do Espectro
Autista (TEA) e T21 (Sín-
drome de Down). A inicia-
tiva inclui um curso de
extensão universitária
para professores da Rede
Municipal de Ensino de
Piraí, que irão participar
da construção de um apli-
cativo para celular.

Chamada de Conjuntos,
a ferramenta de tecnologia
será usada por educadores

Pinheiral

A prefeitura de Pinheiral
lançou o programa de quali-
ficação de mão de obra ‘Um
Salto Para o Futuro’, que
visa oferecer gratuitamente
cursos de maior empregabi-
lidade, nesta quinta-feira
(24). O evento aconteceu na
Praça Igor Sousa, ao lado da
prefeitura.

Programa

O programa, em parce-
ria com as empresas Cinbal,
Açofer, Carta Fabril e Malta
Rio, prevê inicialmente a
capacitação de 80 pessoas
nos cursos de Operador de
Ponte Rolante (20 vagas),
Operador de Empilhadeira
(20 vagas), Operador de Má-
quinas de Corte e Dobra de
Chapas (20 vagas) e Short
Lean Manufacturing (20 va-
gas) que no mercado tradi-
cional possuem custos consi-
deráveis.

A prefeitura irá oferecer
o espaço para aulas teóricas
enquanto a prática será rea-
lizada nas empresas parcei-
ras. Apenas o curso Short
Lean Manufacturing será to-
talmente realizado na Carta
Fabril com transporte forne-
cido pela Prefeitura de Pi-
nheiral. Para se inscrever no
curso de Operador de Empi-
lhadeira o interessado deve
ter mais de 18 anos e ser ha-

 Divulgação PMVR

Secretário diz que biblioteca poderá ser reaberta em agosto

segurança à Covid-19. Ire-
mos disponibilizar aos usu-
ários álcool 70% para higie-
nização das mãos e o uso
da máscara será obrigató-

rio durante toda a perma-
nência no espaço. Estamos
catalogando todos os livros
da Biblioteca da Estação
Cidadania para também re-

abrir o local no mesmo pe-
ríodo. Esse trabalho visa o
incentivo à leitura e a pes-
quisa, principalmente de
estudantes - citou.

Exposição itinerante do Sistema
Fecomércio RJ chega a Angra dos Reis

nense, poderá ser vista
também nos municípios de
Cabo Frio, Conceição de
Macabu, Itaperuna, Miguel
Pereira, Nilópolis e Rio das
Ostras, de 22 de junho a 6
de julho.

As obras de mais de 2
metros de altura, em for-
mato de pares de mãos, re-
presentam a superação das
dificuldades de 2020 e a es-
perança de retomada da
normalidade este ano e se-
rão exibidas em duas eta-
pas: com as mãos separa-
das, ilustrando o afasta-
mento imposto pela pande-
mia, e, posteriormente, uni-
das, simbolizando a espe-
rança da retomada de con-

tatos, planos e afetos em
2021.

Confeccionadas em fibra
de vidro, as mãos foram
trabalhadas por dez artis-
tas: Agrade Camíz, Bruno
Awful, Cláudia Lyrio, Igor
Nunes, LooStavale, Márcia
Falcão, Maria Amélia Die-
gues, Mario Band´s, Robnei
Bonifácio e Yhuri Cruz.

- Ampliar a visibilidade
do símbolo de união pelo
estado do Rio de Janeiro é
uma forma de fortalecer o
nosso compromisso com
milhares de pessoas, de le-
var serviços de cultura,
educação, capacitações,
ações sociais e oportunida-
des a todos - explicou o pre-

sidente do Sistema Feco-
mércio RJ, Antonio Floren-
cio de Queiroz Junior.

Artista

A Cláudia Lyrio é natu-
ral do Rio de Janeiro, pes-
quisa o ciclo da vida e a
natureza em uma narrativa
onde a paisagem emerge
como protagonista e o pen-
samento da cor é um dos
eixos de significado. É for-
mada em Pintura e Letras
(ambas pela UFRJ), tem Es-
pecialização em História da
Arte e Arquitetura no Bra-
sil (PUC-Rio) e Mestrado
em Literatura Brasileira
(UFRJ).

Divulgação

As obras de mais de 2 metros de altura, em formato de pares de mãos, representam a superação das dificuldades de 2020

Pinheiral abre inscrições
para programa de

qualificação gratuita
 de mão de obra

bilitado. Além da teoria e
aulas práticas os participan-
tes contarão com consultoria
de Recursos Humanos, com
a especialista na área, Ana
Beatriz Feitosa.

Inscrições

As inscrições seguem
abertas até dia 10 de julho e
podem ser realizadas através
pelo WhatsApp do Canal do
Empreendedor, no número
(24) 99987-0278 ou presencial-
mente, na Sala do Empreen-
dedor, localizada na Rua Be-
nedito Honorato (anexo a
FAETEC).

Durante o evento o pre-
feito, Ednardo Barbosa,
anunciou que será iniciado
o serviço de asfalto na Ave-
nida Nilton Pena Botelho, a
principal da cidade.

De acordo com o secretá-
rio da pasta, Júlio Barbosa,
as empresas do ramo metal-
mecânico estabelecidas no
polo industrial do Parque
Maíra estão em plena expan-
são e em breve abrirão no-
vas vagas de empregos.

– Temos vários currícu-
los de pessoas necessitando
trabalhar em Pinheiral. En-
tão a nossa ideia é promover
uma recolocação rápida no
mercado de trabalho, porque
não são cursos extensos, têm
duração de no máximo 15
dias e atende as demandas
das empresas – disse.

UFRJ desenvolve aplicativo para
inclusão nas escolas em Piraí

nas escolas do município.
Entre as funcionalidades
estão a elaboração de perfis
personalizados de professo-
res e alunos, registro de ati-
vidades, compartilhamento
de planos de aula e ainda
um mapa das unidades es-
colares locais, com infor-
mações das turmas. A cria-
ção da ferramenta faz parte
de um projeto de pesquisa
do Laboratório de Media-
ção Simbólica, Desenvolvi-
mento e Aprendizagem –
LIMDA, da Faculdade de
Educação da UFRJ, coorde-
nado pelas professoras San-
dra Cordeiro de Melo e Ma-
rinalva Silva Oliveira.
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Barra Mansa

O vencimento da primei-
ra parcela do IPTU (Impos-
to Predial e Territorial Ur-
bano) foi prorrogado para o
dia 15 de julho, em Barra
Mansa. A Secretaria de Fi-
nanças reforça a importân-
cia do pagamento e da
emissão do carnê do IPTU
de forma on-line, que pode-
rá ser feito em cota única,
com 30% de desconto, ou
parcelado em seis vezes,
com 15%.

Segundo o secretário de
Finanças, Leonardo Ra-
mos o desconto dado a
quem paga à vista ou à
prazo, é um dos melhores

IPTU de BM prorroga prazo para
pagamento de 1ª parcela para 15 de julho

Desconto de 30% em cota única, e de 15% parcelado em seis vezes
Felipe Vieira

Volta Redonda

O Sindicato do Comér-
cio Varejista de Volta Re-
donda (Sicomercio-VR) in-
forma que já está em vigor
desde o dia primeiro de ju-
nho o novo salário do co-
mércio, onde vem absor-
vendo parte do abandono
que vinha sendo pago pelo
aditivo feito no ano passado
na convenção coletiva refe-
rente 01/06/2019 a 01/06/
2021.

Nessa nova configura-
ção, o valor extra deixou
der ser uma bonificação,
passando a incorporar o
valor do salário-base, con-
forme previa o acordo fir-
mado, ficando estabelecido
o acréscimo de R$ 30,00
para o piso inicial da cate-
goria.

O presidente do sindica-
to, Jeronimo Santos, alerta
aos comerciantes de Volta
Redonda sobre a importân-
cia de se manterem atuali-
zados quanto às mudanças,
incluindo os serviços contá-

Prefeitura orienta população a emitir carnê pelo site

do Brasil.
- Outro ponto importan-

te é que esse dinheiro é al-
tamente revertido em qua-
lidade de vida, aplicado
em infraestrutura, ilumi-
nação pública, hospitais e
ferramentas que o muníci-
pe pode usar em benefício
próprio - explicou.

Para acessar as cotas
de forma on-line, o muní-
cipe deve entrar no site da
prefeitura de Barra Man-
sa, selecionar o campo
“Finanças On-line”, opção
emissão de guia. Para
aqueles que preferem utili-
zar o carnê impresso, o
boleto será enviado às re-
sidências.

Angra e Mangaratiba

O projeto de ordena-
mento turístico unificado
da Costa Verde, prevê a
partir do próximo semes-
tre deste ano, a implanta-
ção de taxa única para in-
gresso de veículos turísti-
cos. O objetivo da altera-
ção, que valerá no trecho
Conceição de Jacareí x Pa-
raty, visa organizar de for-
ma padronizada o acesso
de ônibus, vans e carros
de turismo na região.

A mudança, que foi
anunciada na manhã de
quarta-feira (23) durante
reunião realizada na Pre-
feitura de Mangaratiba, já
estava prevista desde o iní-
cio do pacto firmado entre
as três cidades da Costa
Verde no início de 2020.

- Nosso principal objeti-
vo em unificar essas tari-
fas é dar mais um passo
para qualificar o turismo
nas três cidades. Queremos
que a Costa Verde seja re-
ferência no turismo nacio-
nal, mas, sem deixar de fa-
zer cinturão de proteção
ambiental. Mangaratiba,
Angra e Paraty dividem
território, suas belezas na-
turais, e por isso, precisam
estar juntas nesse projeto
de ordenamento e na apli-

Brasília

O Banco do Brasil
abriu um edital de concur-
so com 2.240 vagas, sendo
outras 2.240 de cadastro re-
serva, para escrituário.
Destas, duas mil vagas
para escrituário serão para
agente comercial, com atu-
ação nas unidades de negó-
cios, e outras 240 para
agente de tecnologia, com
foco em conhecimentos na
área de Tecnologia da In-
formação.

As vagas abrangem to-
dos os estados e o Distrito
Federal, segundo o banco.

Inscrições

As inscrições podem ser
feitas até o dia 28 de julho
e têm o custo de R$ 38,00.
Os interessados em pedir
isenção de taxa podem fa-
zer a solicitação pela inter-
net até o dia 1º de julho às

A empresa M2 Enge-
nharia está oferecendo va-
gas de emprego na região
Sul Fluminense. Ela fica
na Estrada Governador
Chagas Freitas, 1.831, no
bairro Colônica, em Barra
Mansa, e oferta vagas para
quatro profissões: técnico
de segurança de trabalho,
encarregado em diversas
áreas, ajudante em diver-
sas áreas, e eletricista.

Empresa oferece vagas de emprego
para quatro profissões

Interessados devem
mandar os currículos
para o e-mail m2engenha
ria@m2engenharia.com.br
ou rh1@m2engenhari
a.com. A empresa não
divulgou as cargas horá-
rias e os salários de cada
profissão.

Para mais informa-
ções, entrar em contato
pelos telefones: 3323-7178,
3323-4295, e 3323-4167.

Sicomércio-VR informa novo
reajuste do salário do comércio

beis que fazem as folhas de
pagamento das empresas.

- É essencial que o se-
tor comercial esteja regu-
larizado quanto às mudan-
ças para que não sofram
qualquer penalização.
Lembramos também que a
convenção coletiva de 01/
06 deste ano está em nego-
ciação e esses valores po-
dem passar por nova alte-
ração. Avisaremos assim
que tivermos uma respos-
ta final e mais uma vez
reforçamos e pedimos que
os empresários fiquem
atentos ao nosso site e aos
veículos de informação -
afirmou.

Ele ressaltou ainda que,
neste momento de pande-
mia, com a crise econômi-
ca, a prioridade tem sido
trabalhar para manter os
empregos, mas sem prejudi-
car o trabalhador.

- Com as quedas nas
vendas, o fechamento do
comércio no ano passado,
ficou difícil conseguir um
reajuste, porque oneraria

demais as empresas, temos
buscado um equilíbrio tan-
to para garantir os empre-
gos quanto permitir que as
empresas se mantenham
em funcionamento - acres-
centou.

Para mais informações
ou dúvidas, entrar em con-
tato em (24) 3347-1330 ou
3347-4570.

Como ficam os valores dos
salários a partir de 01/06/
2021(referente a data-base

de junho de 2020):

1) De R$ 1.295,00 até R$
1.850,00, a empresa deve
somar R$ 30,00;
2) Piso salarial do Co-
mércio em Volta Redon-
da a partir de 01/06/2021:
R$ 1.325,00;
3) Para salário superior
a RS 1.851,00 até
R$3.000,00, acrescenta-se
R$ 50,00;
4) Para quem recebe sa-
lário acima de R$3.001,00,
soma-se R$ 60,00.

Banco abre concurso com mais de 2 mil
vagas e remuneração inicial de R$ 3 mil

23h59 (horário de Brasília).
A prova será realizada no
dia 26 de setembro e irá se-
guir os protocolos de pre-
venção contra a Covid-19.
O edital pode ser encontra-
do no site da Fundação
Cesgranrio.

No ato da inscrição, o
interessado precisará esco-
lher a UF (Unidade Federa-
tiva)/Macrorregião/Micror-
região e a cidade em que
deseja realizar as provas.

Remuneração e carga horária

A remuneração inicial
das vagas é de R$ 3.022,37
para as jornadas de 30 ho-
ras semanais, com benefí-
cios como vale-refeição/ali-
mentação de R$ 831,16 ao
mês, vale-transporte, auxí-
lio-creche e previdência
complementar. O Banco do
Brasil oferece bolsas de
idiomas, incentivos para
graduação, pós-graduação

lato sensu, mestrado e
doutorado para os colabo-
radores.

Provas

As provas terão 25
questões de conhecimen-
tos básicos (Língua Portu-
guesa, Língua Inglesa, Ma-
temática e Atualidades do
Mercado Financeiro), e 45
perguntas de conhecimen-
tos específicos, variando
de acordo com a vaga de
interesse:

- Conhecimentos Espe-
cíficos para agente de Tec-
nologia: Probabilidade e
Estatística, Conhecimen-
tos Bancários e Tecnologia
da Informação;

- Conhecimentos Espe-
cíficos para agente Comer-
cial: Matemática Financei-
ra, Conhecimentos Bancá-
rios, Negociação e Vendas
e Conhecimentos de Infor-
mática.

Veículos de turismo
terão taxa única para

ingresso na Costa Verde
cabilidade das regras de
acesso - pontuou o Prefei-
to de Mangaratiba, Alan
Bombeiro.

Antes das novas taxas
serem unificadas definiti-
vamente, as mesmas serão
submetidas à análise do
legislativo. Cada prefeitu-
ra montará seu projeto de
lei e enviará a Câmara de
Vereadores para aprova-
ção.

Segundo o Secretário
de Governo de Mangarati-
ba, Luiz Claudio Ribeiro,
validar o projeto de orde-
namento turístico unifica-
do é uma meta de gestão.

- Mais que um compro-
misso de campanha, com-
bater o turismo predatório
é uma pauta do nosso Go-
verno. Estamos articula-
dos e focados em implan-
tar o turismo sustentável
na região, o que vai bene-
ficiar de forma organizada
os moradores das três ci-
dades, comerciantes e em-
presários - pontuou.

O Presidente da Turi-
sAngra, Fernando Seabra,
destacou a importância de
desenvolvimento conjunto
da iniciativa.

- Estamos passando por
um momento de mudan-
ças positivas e o diálogo
entre os municípios é im-

prescindível nesse proces-
so. Em cada reunião con-
seguimos avançar mais
um pouco e reforçar nos-
sas estratégias para alcan-
çar o ordenamento unifi-
cado. Ainda teremos uma
agenda longa até que o
projeto esteja 100% im-
plantado - disse.

Durante a reunião, os
representantes de Manga-
ratiba e Angra ainda fize-
ram um balanço das ope-
rações de fiscalização rea-
lizadas no cais turísticos e
na entrada das cidades.
De acordo com eles, as
ações serão mantidas e in-
tensificadas nos fins de se-
mana.

Estiveram presentes no
encontro o Secretário de
Turismo e Cultura de
Mangaratiba, Fernando
Luís da Matta, o Subsecre-
tário de Fiscalização Marí-
tima do município, Braz
Marcos, a vice-presidente
da TurisAngra, Amanda
Salazar, o Gerente de Ope-
rações e Planejamento da
instituição, Wagner Dias, a
vereadora do município de
Angra dos Reis, Luciana
Valverde, além dos procura-
dores de ambos os municí-
pios, Flávio de Araújo
(Mangaratiba) e Luciano
Poyares (Angra dos Reis).
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TÚNEL DO TEMPO
*A Carta das Nações Unidas é assinada em San

Francisco (1945).
*Independência de Madagascar (1960).
*John F. Kennedy diz sua famosa frase “Ich bin ein

Berliner” em uma visita a Berlim Ocidental (1963).
*Os Beatles lançaram o álbum A Hard Day’s Night

nos Estados Unidos (1964).
*Karol Wojtyla (Futuro Papa João Paulo II) era fei-

to Cardeal pelo Papa Paulo VI (1967).
*Um Código de barras na simbologia Universal Pro-

duct Code é escaneado pela primeira vez para vender
um pacote de Wrigley’s goma de mascar no Marsh Su-
permarket em Troy, Ohio, Estados Unidos (1974).

*Indira Gandhi estabelece uma regra autoritária na
Índia (1975).

*A CN Tower, a maior estrutura auto-sustentada do
mundo, é inaugurada (1976).

*Os Estados Unidos lançam um míssil de ataque
com destino aos Quartéis Generais de Inteligência de
Bagdá em retaliação ao atentado contra o ex-presiden-
te George H. W. Bush em Abril, no Kuwait (1993).

*Montenegro se torna o 192º membro das Nações
Unidas (2006).

Zig-Zag
*Hoje: Dia Internacional contra o Abuso e Tráfico

ilícito de Drogas, Dia das Nações Unidas do Apoio às
Vítimas de Tortura, Dia Mundial da Carta das Nações
Unidas, Dia do Professor de Geografia no Brasil.

*O Sindicato do Comércio Varejista de Volta Redon-
da (Sicomércio-VR) informa que foram feitos reajustes
no salário do comércio.

*A alteração entrou em vigor a partir do dia 1º de
Julho.

*A convenção coletiva referente 01/06/2019 a 01/06/
2021, teve um aditivo no ano passado estabelecendo
que as empresas deveriam pagar um abono junto ao
salário e sobre ele não eram recolhidas obrigações so-
ciais.

*Nessa nova configuração, o valor extra deixou de
ser uma bonificação, passando a incorporar o valor do
salário-base, conforme previa o acordo firmado, fican-
do estabelecido o acréscimo de R$ 30,00, para o piso
inicial da categoria.

*O presidente do sindicato, Jeronimo Santos, alerta
aos comerciantes de Volta Redonda  sobre a importân-
cia de se manterem atualizados quanto às mudanças,
incluindo os serviços contábeis que fazem as folhas de
pagamento das empresas.

*“É essencial que o setor comercial esteja regulari-
zado quanto às mudanças para que não sofram qual-
quer penalização. Lembramos também que a conven-
ção coletiva de 1º de Junho  deste ano está em negoci-
ação e esses valores podem passar por nova alteração.
Avisaremos assim que tivermos uma resposta final e
mais uma vez reforçamos e pedimos que os empresári-
os fiquem atentos ao nosso site e aos veículos de infor-
mação”, afirmou.

*Ele ressaltou ainda que, neste momento de pande-
mia, com a crise econômica, a prioridade tem sido tra-
balhar para manter os empregos, mas sem prejudicar
o trabalhador. *“Com as quedas nas vendas, o fecha-
mento do comércio no ano passado, ficou difícil conse-
guir um reajuste, porque oneraria demais as empre-
sas, temos buscado um equilíbrio tanto para garantir
os empregos quanto permitir que as empresas se man-
tenham em funcionamento”, acrescentou.

Driblando a Crise
*Driblando a crise provocada pela pandemia, o que

fazer para recuperar o poder de negociação?
*No Rio de Janeiro, está se descobrindo a luz no fi-

nal do túnel.
*Explico: Hotéis abandonados na cidade maravilho-

sa estão em vias de se transformar em residências e
escritórios.

*A prefeitura carioca autorizou, na semana passa-
da, que o Hotel Glória, primeiro cinco estrelas do Bra-
sil, volte a abrir suas portas.

*Irá funcionar de uma forma diferente: transfor-
mando-se em um prédio de apartamentos e escritórios.

*No momento, o Executivo municipal analisa ou-
tros pedidos semelhantes.

*Inaugurado em agosto de 1922, o Glória foi palco
de reuniões dos membros da Assembleia Nacional
Constituinte, em 1988, e teve suas portas fechadas em
2013, após a falência do Grupo EBX, do empresário
Eike Batista, que havia adquirido o imóvel em 2008,
por R$ 80 milhões.

*O presidente do Sindicato dos Meios de Hospeda-
gem do Município do Rio de Janeiro (HotéisRIO), Al-
fredo Lopes, lembrou que o Hotel Glória ia ser refor-
mado e deveria ter ficado pronto para a Copa do Mun-
do de 2014, mas a obra acabou não sendo concluída e
perdeu o objetivo.

*Ele avaliou que, em meio à revitalização do centro
do Rio de Janeiro, essa transformação é muito impor-
tante.

*Fonte EBC Geral.

*Trio de Podcasters
da Baixada Fluminense
faz sucesso nas platafor-
mas de áudio. Vitor Cos-
ta, de 30 anos, é de Mes-
quita, mas mora em Por-
tugal há cerca de 5 anos.

*Ele e mais 2 amigos
da Baixada, Glauber e
Danilo, ambos de 29
anos, apresentam o pro-
grama “CretinoCast”,

Abalando as Redes
um podcast descontraído
que já entrevistou  diversos
artistas nacionais.

*O programa existe há 2
meses e a exibição é feita
nas quartas e domingos nas
plataformas: Spotify, iTunes,
GooglePodcast, Pocket no
Instagram: @cretinocast Rá-
dio, Anchor FM e  YouTube.
Confiram a página do pro-
grama.

Vitor Costa com os amigos Glauber e Danilo, sucesso no
podcast ‘CretinoCast’

Sala Vip
*A fotógrafa Janine Melo, despertando hoje com

sua mais nova idade. Receberá inúmeras homena-
gens à distância.

*Respeitando o isolamento social desta vez não
terá festa.

*Aniversariantes do dia: Jorginho Fued; Ademir
Abrantes;   Marcos Mendonça; Sandra Fitoria; o psi-
cólogo Fernando Arcanjo; Noeli M. Costa;  Lucia Na-
der; André Delunardo; Jorge Alberto Felipe Cury;
Brunna Santos;  Paula Mariano; Caio Formage; Ra-
phael Namé; Jorge Alberto Felipe Filho.

A fotógrafa Janine Melo (aniversariante do dia)

A fonoaudióloga Denise Pistarino e o médico Sérgio Eduardo
Pistarino

Fotos: Divulgação



DIÁRIO DO VALE  9SEXTA-FEIRA, 25 DE JUNHO DE 2021 NACIONAL

Nacional

Brasília

Para impedir que o Bra-
sil registre outras milhares
de “mortes evitáveis”, os
participantes da reunião
desta quinta-feira (24) da
CPI da Pandemia defende-
ram a aceleração da vaci-
nação e a adoção de medi-
das não farmacológicas
como o lockdown. 

A diretora-executiva da
Anistia Internacional no
Brasil e representante do
Grupo Alerta, Jurema Wer-
neck, afirmou que diante
da então desconhecida pan-
demia era justificável a de-
fesa do uso de medicamen-
tos sem comprovação cien-
tífica, mas lembrou que os
países já corrigiram suas
rotas e descartaram essas e
outras iniciativas ainda de-
fendidas pelo presidente da
República, Jair Bolsonaro.

— Já no início do pri-
meiro ano da pandemia,
países corrigiram sua
rota. É urgente que a gen-
te corrija a rota — apon-
tou Jurema. 

Em resposta a Tasso je-
reissati (PSDB-CE) sobre
quais as medidas urgentes
o Brasil precisa tomar,
Hallal defendeu a vacina-
ção de 1,5 milhão pessoas
por dia, em média; e três
semanas de lockdown para
“começar a olhar a luz no
fim do túnel”. Ele também
enfatizou a necessidade de
campanha para informar a
importância da imunização
com duas doses e alertou
que as pessoas não devem
escolher vacinas.  

Brasília

O ministro Alexandre de
Moraes, do Supremo Tribu-
nal Federal (STF), restabele-
ceu nesta quinta-feira, 24, a
prisão do deputado federal
Daniel Silveira (PSL-SP). A
ordem foi dada porque o
parlamentar não pagou a
multa de R$ 100 mil estabele-
cida pelas sucessivas viola-
ções à tornozeleira eletrôni-
ca. O Estadão apurou que
ele está sendo conduzido ao
Instituto Médico Legal do
Rio de Janeiro.

Em sua decisão, Moraes
disse que o deputado agiu
com ‘total desrespeito à
Justiça’.

“No caso em análise, está
largamente demonstrada, di-
ante das repetidas violações
ao monitoramento eletrônico
imposto, a inadequação da
medida cautelar em cessar o
periculum libertatis do de-
nunciado, o que indica a ne-
cessidade de restabelecimen-
to da prisão, não sendo vis-
lumbradas, por ora, outras
medidas aptas a cumprir sua
função”, escreveu o ministro.

Daniel Silveira está pre-
so em regime domiciliar
desde março, quando publi-
cou um vídeo nas redes so-
ciais defendendo a destitui-
ção dos ministros do STF.
Em menos de dois meses, a
Secretaria de Administra-
ção Penitenciária do Rio re-
gistrou 36 violações à torno-
zeleira, incluindo descargas,
rompimento da cinta e au-
sência na área delimitada.
Em uma das ocasiões, o
equipamento ficou desliga-
do por quase dois dias.

Brasília

A “pena máxima” da clas-
se política, a inelegibilidade,
não poderá mais ser aplicada
para aqueles que tiveram
suas contas rejeitadas ao ocu-
par cargos públicos e foram
punidos apenas com multa.
É o que prevê projeto aprova-
do nesta quinta-feira, 24, pela
Câmara por 345 votos a favor
e 98 contrários. O texto segue
agora para o Senado e depois
precisa ser sancionado pelo
presidente da República para
passar a valer.

A Lei da Inelegibilidade
de 1990 estabelece situações
em que uma pessoa não
atende exigências legais
para ser eleita a cargo políti-
co. Um desses casos é os que
tiverem rejeitadas suas con-
tas relativas ao exercício de
cargos ou funções públicas
por irregularidade insaná-
vel, com configuração de ato
doloso de improbidade admi-
nistrativa.

O relatório do deputado
Enrico Miasi (PV-SP), apro-
vado pela Câmara, inclui
uma ressalva a estes casos
para tornar elegíveis, livres
para concorrer em eleições,
os que tiveram as contas re-
jeitadas condenados apenas
com multa. “Não se aplica
aos responsáveis que te-
nham tido suas contas julga-

São Paulo

O senador José Serra
(PSDB-SP) foi internado,
preventivamente, após ser
diagnosticado com covid-19.
A informação foi publicada
nesta quinta-feira, dia 24,
em suas redes sociais. De
acordo com nota da assesso-

Contra novas mortes evitáveis,
depoentes defendem vacinação e lockdown

 O epidemiologista Pedro Hallal e a diretora-executiva da Anistia Internacional e coord.
do Movimento Alerta, Jurema Werneck, estiveram nesta quinta-feira na CPI da Pandemia

O epidemiologista e pes-
quisador da Universidade
Federal de Pelotas apontou
que o Brasil não seguiu o
“bê-á-bá” na contenção da
epidemia até o momento e,
por isso, registra alguns
dos piores índices no mun-
do. Hallal citou “os sete pe-
cados capitais” cometidos
pelo país no enfrentamento
da doença: demora na com-
pra e desestímulo à vacina-
ção; pouca testagem, rastre-
amento de contatos e isola-
mento; ausência de lideran-
ça do Ministério da Saúde
e de um comitê de crise;
desestímulo ao uso de más-
caras; promoção de trata-
mentos ineficazes; uso de
uma abordagem clínica em
vez de epidemiológica; e
falta de uma comunicação
unificada.

Tanto para Jurema Wer-
neck quanto para Pedro
Hallal é necessário respon-
sabilizar aqueles gestores
que insistem em atacar a
ciência em defendem medi-
das sem comprovação. Para
o Hallal, o presidente Bol-
sonaro tem responsabilida-
de direta em parte das mor-
tes por covid-19.

— Quem disse que vaci-
na transforma a pessoa em
jacaré foi o presidente da
República, não foi o gover-
no federal — avaliou o pes-
quisador.

Marcos Rogério (DEM-
RO) afirmou que decisão
do Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) de dar autono-
mia para estados e municí-
pios decidirem medidas de
combate à pandemia dei-

xou o governo federal “to-
lhido da coordenação do
enfrentamento”. 

— Há uma tentativa de
se minimizarem os efeitos
da decisão do Supremo, o
que não se sustenta. Quan-
do o Supremo deu autono-
mia para estados e municí-
pios fazerem de forma ple-
na a gestão da pandemia
em seus territórios, não so-
brou espaço algum para a
União — afirmou. 

Senadores governistas
também criticaram correla-
ção entre o número de mor-
tes por covid-19 e o percen-
tual de votos obtido por
Jair Bolsonaro nas eleições
de 2018 apontada pelo pes-
quisador Pedro Hallal. Se-
gundo ele, quanto maior o
número de votos em Bolso-
naro, maior o número de
casos e mortes pela doença.
Mas Fernando Bezerra
(MDB-PE) rebateu e apon-
tou que a afirmação não
tem base científica e serve
apenas a uma “narrativa”.

— Então, eu acho que é
preciso ter cautela na hora
de fazer as afirmações. Eu
acho que o estudo está mui-
to bem-feito, está muito
bem conduzido, foi reco-
nhecido com todo rigor téc-
nico. Do que eu estou dis-
cordando é da narrativa
que se está tentando cons-
truir aqui a partir desses
números — apontou o se-
nador.  

Luis Carlos Heinze (PP-
RS) disse que a afirmação
não se sustenta. 

— Eu só filtrei aqui 23
municípios, Pedro, 23, em

que eu casualmente olhei a
maior letalidade no Brasil.
Desses 23 municípios, em 6
o Bolsonaro ganhou e em
17 o Haddad ganhou. En-
tão, é um pouco diferente
daquilo que você fala —
afirmou Heinze.  

Tratamento precoce

Depois que Luis Carlos
Heinze (PP-RS) defendeu o
uso de “medicamentos re-
posicionados”, Simone Te-
bet (MDB-MS) e Soraya
Thronicke (PSL-MS) pedi-
ram responsabilidade e cui-
dado aos colegas para não
divulgarem nome de remé-
dio sem eficácia na CPI
para evitar o incetivo ao
uso.  

— As pessoas podem
acreditar que todos foram

salvos por uma medicação.
Eu tenho um amigo que
está intubado agora, com
esse tratamento — criticou
Soraya. 

Jurema Werneck refor-
çou que lideranças têm de
dar o exemplo que é impor-
tante não propagar notícias
falsas.

— Lideranças não po-
dem propagar desinforma-
ção. Lideranças não podem
propagar curas milagrosas.
Lideranças não podem divi-
dir em vez de agregar —
salientou. 

Reparação

Em nome do Grupo Aler-
ta, a diretora-executiva da
Anistia Internacional, Jure-
ma Werneck, recomendou a
criação de um memorial a

vítimas da covid-19 e a cria-
ção de um plano de respon-
sabilização e reparação.

— Esta CPI pode liderar
esse processo. Precisa lide-
rar, precisa criar um plano
de responsabilização e re-
paração daqueles que dei-
xaram de fazer o que era
necessário, daqueles que
deixaram de cumprir o seu
dever — disse Jurema.

Humberto Costa (PT-PE)
elogiou a proposta e infor-
mou que ele e Rogério Car-
valho (PT-SE) apresenta-
ram projeto para criação de
um memorial das vítimas e
também uma proposta para
garantir amparo financeiro
aos órfãos da covid-19. A
ideia é que se transformem
em projetos da CPI.

Com dados
da Agência Senado

Tanto para Jurema Werneck quanto para Pedro Hallal é necessário responsabilizar aqueles gestores que
insistem em atacar a ciência em defendem medidas sem comprovação

 Jefferson Rudy/Agência Senado

Daniel Silveira é
mandado de volta à prisão

por violações em tornozeleira

A defesa do deputado
chegou a pedir a reconside-
ração do valor estabelecido
como fiança, mas Moraes
entendeu que o recurso se li-
mitou ao ‘mero inconformis-
mo’ do parlamentar.

Além da multa, o minis-
tro também determinou a
abertura de um inquérito
para investigar se o deputa-
do cometeu o crime de deso-
bediência à decisão judicial
pelas violações ao equipa-
mento. A decisão atendeu a
um pedido da Procuradoria-
Geral da República (PGR),
que defendeu a volta do par-
lamentar à prisão ou a im-
posição de multa pelas fa-
lhas na tornozeleira. No do-
cumento, o vice-procurador-
geral da República, Humber-
to Jacques de Medeiros, dis-
se que Silveira ‘afronta o sis-
tema de Justiça’.

“As medidas decretadas
não alcançam seu propósito
em razão do comportamen-
to do requerido, indicando
que a manutenção de tal re-
gime não mais se mostra
adequada, na medida em
que o monitorado executa

as restrições a sua maneira,
sem observar observar os
termos da ordem judicial” ,
diz um trecho do parecer do
vice-procurador.

Em abril, Daniel Silveira
virou réu por grave ameaça,
crime tipificado no Código
Penal, e por incitar a animo-
sidade entre o tribunal e as
Forças Armadas, delito pre-
visto na Lei de Segurança
Nacional, após os ministros
do STF aceitarem a denún-
cia oferecida pela PGR na
esteira do vídeo gravado
pelo parlamentar.

A Procuradoria ainda
precisa decidir se oferece
nova denúncia contra o de-
putado, desta vez por crime
de desacato contra a policial
civil que lhe pediu para colo-
car a máscara de proteção
facial quando deu entrada
no Instituto Médico Legal
(IML) do Rio de Janeiro
para passar por exame de
corpo de delito ao ser preso
em flagrante. A Polícia Fede-
ral concluiu que ele desaca-
tou a agente.

Por Rayssa Motta
e Fausto Macedo

Deputado deverá ser preso no Batalhão Especial Prisional da PM
do Rio

Luis Macedo/Câmara dos Deputados

Câmara abranda regra sobre
inelegibilidade para quem teve contas rejeitadas

das irregulares, sem imputa-
ção de débito, e sancionados
exclusivamente com o paga-
mento de multa”, diz o texto
aprovado.

- A aprovação do projeto
representará um incremento
de segurança jurídica face
ao critério objetivo a ser
aplicado no exame dos pedi-
dos de registro de candidatu-
ra. Até o presente momento,
em que pese certo jurispru-
dencial, ainda há casos de
entendimentos diversos dos
órgãos da Justiça Eleitoral
que geram a interposição de
recursos e que acabam sen-
do decididos pela Corte Su-
perior Eleitoral. É preciso
simplificar as regras eleito-
rais - justificou o relator.

O governo foi contra a
aprovação.

- É inconcebível aprovar-
mos esse projeto de lei, que
torna elegível, atenção, o ad-
ministrador público que teve
contas rejeitadas por irregu-
laridade grave considerada
dolosa; considerada dolosa,
quando há intenção, ele teve
intenção, mas recebeu ape-
nas a pena de multa - afir-
mou o deputado Bibo Nunes
(PSL-RS).

A oposição se dividiu so-
bre o projeto. O PT foi favo-
rável.

- Isso é diferente de uma
irregularidade formal no

processo. Ele vai pagar a
multa. Ninguém está anisti-
ando-o da multa. Mas essa
irregularidade formal é dife-
rente de dolo, de enriqueci-
mento ilícito, de corrupção,
de desvio de dinheiro, de fe-
rir o Erário público. E não
pode tornar o gestor inelegí-
vel. É apenas essa questão
que está sendo debatida nes-
te momento - disse o líder
petista Bohn Gass (RS).

O PSOL pediu a retirada
de pauta do projeto.

- Sem uma precisão mai-
or sobre a aplicação dessas
medidas de punição a even-
tuais desvios dos mandatári-
os, dos gestores públicos, ter-
mina gerando injustiça, ge-
neralizações, além de deses-
timular, sobretudo, jovens -
afirmou a deputada Luiza
Erundina (PSOL-SP).

Autor da proposta, o de-
putado Lúcio Mosquini
(MDB-RO) destacou que a
inelegibilidade para o políti-
co é “a pena de morte”.

- A pena máxima é a ine-
legibilidade para quem faz
da política uma militância.
E esse projeto tira a inelegi-
bilidade apenas para aqueles
que não cometeram ato dolo-
so, não tem dano ao erário,
não tem enriquecimento ilí-
cito e tem apenas uma san-
ção de multa - disse.

Por Camila Turtelli

José Serra é internado
preventivamente após testar positivo para covid-19

ria de imprensa, o tucano
testou positivo para o vírus
na terça-feira, 22, e passa
bem, sem ter apresentado
sintomas. “Segundo avalia-
ção médica, (a falta de sinto-
mas) deve-se à sua imuniza-
ção por duas doses da vaci-
na”, aponta a publicação.

Ainda segundo o comuni-

cado, Serra foi hospitalizado
para realização de exames.
“Sua hospitalização é preven-
tiva e para realização de exa-
mes, e garante também a se-
gurança de familiares e pes-
soas próximas ainda não va-
cinadas.”

Por Bruno Luiz,
especial para AE
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Brasília

Acampanha de vacina-
ção contra a Covid-19 ga-
nhou o reforço de 300 mil
unidades da Janssen/
Johnson&Johnson nesta
quinta-feira, dia 24. Com
aplicação de dose única, os
imunizantes foram anteci-
pados pelo Ministério da
Saúde.

As unidades se unem a
1,5 milhão de doses da far-
macêutica recebidas pela
pasta na terça-feira, dia 22.

- Essas vacinas fazem
parte do esforço que esta-
mos realizando para garan-
tir a imunização da popula-
ção brasileira. Até setem-
bro, 160 milhões de brasilei-
ros devem receber uma
dose de esperança no braço
- afirmou o ministro da
Saúde, Marcelo Queiroga.

Com remessa de 1,5 mi-
lhão da Janssen, Saúde já
antecipou mais de 16 mi-
lhões de doses de vacinas
covid-19.

As vacinas são parte de
um contrato para 38 mi-
lhões de doses entre o Go-
verno Federal e a Janssen.
A previsão inicial era de

Mais 300 mil vacinas da Janssen
são antecipadas e chegam ao Brasil

Imunizantes fazem parte das 38 milhões de doses do contrato com a farmacêutica

que os imunizantes fossem
entregues a partir de outu-
bro deste ano para o Pro-
grama Nacional de Imuni-
zações (PNI), do Ministério
da Saúde.

Até agora, o Ministério
da Saúde já distribuiu mais
de 128 milhões de doses de
vacinas covid-19 dos labora-
tórios contratados. Mais de
91,5 milhões de doses já fo-
ram aplicadas, sendo que
quase 42% da população-
alvo de 160 milhões de bra-
sileiros já recebeu a primei-
ra dose da vacina. São
mais de 67 milhões de bra-
sileiros com essa etapa do
ciclo vacinal já concluída.

Fiocruz

A Fundação Oswaldo
Cruz (Fiocruz) reforçará a
produção de vacinas covid-
19 com a chegada de Ingre-
diente Farmacêutico Ativo
(IFA) suficiente para a fa-
bricação de 6 milhões de
doses. Uma nova remessa
do insumo chegou ao Bra-
sil na noite de quarta-feira,
dia 23, e garante entregas
semanais ao Programa Na-
cional de Imunizações

(PNI), do Ministério da
Saúde, até 23 de julho.

O imunizante AstraZe-
neca/Fiocruz, produzido
pela fundação vinculada
ao Ministério da Saúde, é
o mais distribuído pela
pasta para os estados bra-
sileiros. No total, já foram
entregues 58,8 milhões de
unidades, sendo 54,8 mi-
lhões produzidas pelo Ins-
tituto de Tecnologia em
Imunobiológicos (Bio-Man-
guinhos/Fiocruz), no Rio
de Janeiro (RJ), com IFA
importado, e 4 milhões de
doses que chegaram do
Instituto Serum, da Índia,
prontas.

A Fiocruz possui capaci-
dade de produção superior
à de disponibilização de
IFA e, por isso, negocia o
adiantamento das próximas
remessas para a continui-
dade das entregas de vaci-
nas covid-19.

Em 1º de junho, a Fio-
cruz e o laboratório Astra-
Zeneca assinaram o acordo
de transferência de tecnolo-
gia. A iniciativa possibilita-
rá a produção de vacina
com IFA nacional a partir
de outubro.

Itamar Aguiar/Palácio Piratini

Brasília

A médica e diretora-exe-
cutiva da Anistia Interna-
cional, Jurema Werneck,
ouvida nesta quinta-feira,
dia 24, pela Comissão Par-
lamentar de Inquérito
(CPI) da Pandemia, disse
que várias medidas deveri-
am ter sido tomadas para
evitar as mortes por covid-
19. Dentre elas, garantir
mais informação e investi-
mento para a população.

A médica apresentou
um levantamento indican-
do que pelo menos 120 mil
mortes poderiam ter sido
evitadas com medidas não
farmacológicas, como dis-
tanciamento, testagem e
rastreamento. O estudo
não considerou o impacto
da vacinação e foi realiza-
do pelo Grupo Alerta, for-
mado por entidades da so-
ciedade civil, como Institu-
to Brasileiro de Defesa do
Consumidor (Idec), Oxfam
Brasil, Sociedade Brasilei-
ra pelo Progresso da Ciên-
cia (SBPC) e Anistia Inter-
nacional Brasil.

- A gente poderia ainda
no primeiro ano de histó-
ria da pandemia ter salvo
120 mil vidas. E não são
números. São pais, são
mães, são irmãos, são so-
brinhos, são tios, são vizi-
nhos. A gente poderia ter
salvo pessoas, se uma polí-
tica efetiva de controle, ba-
seada em ações não farma-
cológicas, tivesse sido im-
plementada - disse Jurema
Werneck.

O epidemiologista Pe-
dro Hallal, da Universida-
de Federal de Pelotas
(UFPel), estimou que qua-
tro em cada cinco mortes
pela covid-19 no Brasil po-
deriam ter sido evitadas se
o governo federal tivesse
adotado outra postura di-
ante da doença.

Segundo Hallal, o cálcu-
lo considera que 2,7% da
população mundial vive no
Brasil, mas o país concen-
tra 13% das mortes. O le-
vantamento estima quan-
tas mortes por covid-19 te-
riam ocorrido no país se
ele tivesse tido um desem-
penho na média mundial.
Para o epidemiologista, o
tempo para aquisição de
vacinas e o ritmo lento da
imunização resultaram em
ao menos 95 mil mortes se-
gundo Hallal.

- Nós fizemos uma aná-
lise que estimou que espe-

Brasília

Portaria interministerial
publicada no Diário Oficial
da União desta quinta-fei-
ra, dia 24, restringe, em
caráter temporário e ex-
cepcional, a entrada de es-
trangeiros no país, confor-
me recomendação feita
pela Agência Nacional de
Vigilância Sanitária (Anvi-
sa). O objetivo é impedir a
entrada de pessoas conta-
minadas por variantes do
novo coronavírus.

No final de maio, a An-
visa enviou aos ministérios
que assinam a portaria
(Casa Civil, Justiça e Saú-
de) algumas sugestões de
regulamentação de medidas
de contenção da entrada de
novas variantes do novo co-
ronavírus. Entre as suges-
tões estava a de suspensão
de algumas exceções pre-
vistas para a entrada de
estrangeiros, em especial
relativas ao ingresso de
trabalhadores marítimos
de embarcações e platafor-
mas oriundos de países
onde essas variantes estão
circulando.

Pela sugestão da Anvisa,

São Paulo

O presidente dos Esta-
dos Unidos, Joe Biden,
alertou nesta quinta-feira,
24, para o risco represen-
tado pela variante delta
do coronavírus. Durante
um discurso na Carolina
do Norte, o democrata
também fez um apelo aos
jovens: “Por favor, se vaci-
nem!”.

Biden disse que a vari-
ante identificada inicial-
mente na Índia se disse-
mina de forma mais rápi-
da, é “potencialmente”
mais mortal e mais conta-
giosa entre os jovens. Ele
classificou a nova cepa do
vírus como “muito preo-
cupante”.

O democrata também

O Governo Federal já distribuiu mais de 128 milhões de doses de vacinas covid-19

Pfizer

O Ministério da Saúde
recebe mais um lote de va-
cinas covid-19 produzidas
pela Pfizer/BioNTech. No
total, 936 mil doses chegam
ao aeroporto de Viracopos,

em Campinas (SP), na noite
desta quinta-feira, dia 24. As
vacinas devem ser distribuí-
das para estados e Distrito
Federal nos próximos dias.

Esse é o segundo lote a
ser entregue pela farmacêu-
tica Pfizer ao ministério

nesta semana. Na terça-fei-
ra, dia 22, a pasta recebeu
529 mil doses e outro voo
está previsto para o próxi-
mo domingo (27). Em ju-
nho, a previsão é de que o
laboratório entregue 12 mi-
lhões de doses.

Testagem e rastreamento
evitaria mortes por covid,

dizem especialistas
cificamente o atraso na
compra das vacinas da Pfi-
zer e da CoronaVac resul-
tou em 95,5 mil mortes. E
logo depois, outros pesqui-
sadores analisaram os da-
dos não especificamente
dessas vacinas, mas o rit-
mo da campanha de vaci-
nação que teria sido, caso
tivéssemos adquirido, e
eles estimaram 145 mil
mortes especificamente
pela falta de aquisição de
vacinas tempestivamente
pelo governo federal - afir-
mou.

O senador Marcos Rogé-
rio (DEM-RO) questionou o
estudo e afirmou que as
informações sobre o quan-
titativo de mortes no país
por Covid-19 são “superfi-
ciais”.

- É superficial esse tipo
de afirmação com tanta
certeza sobre a possibilida-
de de se evitar o número
de mortos com essa ou
aquela política. O corona-
vírus não respeita barrei-
ras políticas, ideológicas,
econômicas ou sociais. O
que ataco é a pesquisa,
que não serve de parâme-
tro para nada em razão
dos dados - acrescentou.

Próxima sessão

Na reunião desta sexta-
feira, dia 25, serão ouvidos
a partir das 14h o servidor
do Ministério da Saúde,
Luis Ricardo Miranda, e
seu irmão, o deputado fe-
deral Luis Miranda (DEM-
DF). Eles vão falar sobre
supostas irregularidades
na contratação de 20 mi-
lhões de doses da vacina
Covaxin. O imunizante
contra a covid-19 é produ-
zido pela farmacêutica in-
diana Bharat Biotech, re-
presentada no Brasil pela
Precisa Medicamentos.

Ao abrir a sessão desta
quinta-feira, Omar Aziz
anunciou que enviou à Po-
lícia Federal um pedido de
proteção aos dois depoen-
tes.

Na quarta-feira, dia 23,
o ministro-chefe da Secre-
taria-Geral da Presidência,
Onyx Lorenzoni, afirmou
que, por determinação do
presidente Jair Bolsonaro,
o governo vai mandar a
Polícia Federal (PF) inves-
tigar declarações de Luís
Miranda.

*As informações são da
Agência Brasil

Portaria restringe entrada
 de estrangeiros no país

os estrangeiros procedentes
desses países ficariam im-
pedidos de ingresso no Bra-
sil, caso não cumprissem
determinados protocolos e
requisitos; e os brasileiros
em viagem de retorno des-
ses países precisariam ne-
cessariamente cumprir
quarentena de 14 dias na
cidade de desembarque.

Seguin-
do essas
o r i e n t a -
ções, a Por-
taria nº
655, publi-
cada nesta
quinta-fei-
ra, além de
restringir a
entrada de
estrangei- ros de
qualquer nacionalidade –
por rodovias, outros meios
terrestres ou por transporte
aquaviário – proíbe, em ca-
ráter temporário, voos in-
ternacionais tanto com des-
tino quanto com origem ou
passagem pelo Reino Uni-
do, a Irlanda do Norte, Áfri-
ca do Sul e Índia.

A portaria, no entanto,
apresenta diversas situa-
ções consideradas excepcio-

nais, o que garante direito
de ingresso no país de es-
trangeiros, desde que se-
guindo protocolos e requisi-
tos migratórios como a
apresentação de documen-
tos comprobatórios de reali-
zação de teste de identifica-
ção da covid-19. Entre as si-
tuações em que haverá au-
torização para ingresso no

país está a
operação de
voos de car-
gas, manipula-
das por traba-
lhadores para-
mentados com
equipamentos
de proteção in-
dividual (EPIs)
e demais re-

quisitos e protocolos descri-
tos no documento.

As restrições descritas
pela portaria não serão
aplicadas em casos de tráfe-
go de residentes fronteiri-
ços em cidades gêmeas, trá-
fego de transporte rodoviá-
rio de cargas e na execução
de ações humanitárias e de
assistência emergencial
para acolhimento e regula-
rização migratória.

A portaria acrescenta

que as medidas não se apli-
cam a imigrante com resi-
dência de caráter definitivo,
por prazo determinado ou
indeterminado, no territó-
rio brasileiro; profissional
estrangeiro em missão a
serviço de organismo inter-
nacional, desde que identi-
ficado; funcionário estran-
geiro acreditado junto ao
governo brasileiro; e es-
trangeiros em situações es-
pecíficas como cônjuges,
companheiros, filhos, pais
ou curadores de brasileiro.

Também é autorizado o
ingresso de pessoas com
autorização do governo
brasileiro, tendo em vista
o interesse público ou
questões humanitárias, e
portadores de Registro Na-
cional Migratório. Por
fim, a portaria apresenta
penalidades previstas para
aqueles que descumprirem
as medidas. Entre as pena-
lidades estão responsabili-
zações civil, administrati-
va e penal; repatriação;
deportação; e inabilitação
de pedido de refúgio.

*As informações são da
Agência Brasil

De caráter
temporário, medida

está no Diário
Oficial da União

Biden alerta para risco de variante
delta e pede que jovens se vacinem

lamentou a marca de 600
mil mortes por covid-19
nos EUA e disse que a va-

cinação é a melhor forma
de evitar mais óbitos.

- Você está salvando vi-

das. Isso não é exagero -
declarou.

Por Iander Porcella
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Rio de Janeiro

Hotéis abandonados no
Rio de Janeiro estão em
vias de se transformar em
residências e escritórios. A
prefeitura carioca autori-
zou, na semana passada,
que o Hotel Glória, primei-
ro cinco estrelas do Brasil,
volte a abrir suas portas,
transformando-se em um
prédio de apartamentos e
escritórios. No momento, o
Executivo municipal anali-
sa outros pedidos seme-
lhantes.

Inaugurado em agosto
de 1922, o Glória foi palco
de reuniões dos membros
da Assembleia Nacional
Constituinte, em 1988, e
teve suas portas fechadas
em 2013, após a falência do
Grupo EBX, do empresário
Eike Batista, que havia ad-
quirido o imóvel em 2008,
por R$ 80 milhões.

O presidente do Sindica-
to dos Meios de Hospeda-
gem do Município do Rio
de Janeiro (HotéisRIO), Al-
fredo Lopes, lembrou que o
Hotel Glória ia ser reforma-
do e deveria ter ficado
pronto para a Copa do
Mundo de 2014, mas a obra
acabou não sendo concluí-
da e perdeu o objetivo.

Ele avaliou que, em
meio à revitalização do cen-
tro do Rio de Janeiro, essa
transformação é muito im-
portante.

- Tudo isso garante a

“Gênesis”, da Record,
já superou a marca de
450 atores no elenco

A novela
“Gênesis”, já co-
mentamos aqui,
foi e continua
sendo muito im-
portante para o
mercado de tra-
balho, em especi-
al, por ter aberto
as portas para
diversos profissi-
onais nesses
tempos compli-
cados de agora.

Só para se ter
uma ideia, pe-
gando apenas os
atores como
referência, a pro-
dução bíblica já
superou a marca
de 450 nomes.

Esse número certamente irá aumentar, porque ainda
faltam duas fases, de um total de sete, para serem exibi-
das – Jacó e José do Egito.

Em muitos casos, vale lembrar, um mesmo persona-
gem foi interpretado por até 3 ou 4 atores em diferentes
passagens de tempo.

E pensar que no início, a previsão era de que “Gêne-
sis” movimentasse pouco mais de 200 atores – o que já
seria algo bastante significativo.

TV TUDO

Confidencial
Nos interiores da Band se dá como certo que este

será o último ano do “MasterChef”. Nos diversos de-
senhos de grade que já existem, o programa não
aparece em nenhum.

O assunto ainda é tratado com absoluto sigilo
pela sua direção.

De qualquer forma
Já estão no ar as primeiras chamadas da nova

temporada do “MasterChef ”, para estrear no dia 6
de julho, 22h45. No Discovery Home & Healt, um
pouco antes, 19h40.

Todas muito em cima da chef  Helena Rizzo, a
nova jurada.

Pendência
A qualquer momento desses, a direção da Record

deve bater o martelo sobre a data de encerramento do
“Power Couple”.

Por enquanto, só é possível anunciar que será no fi-
nal de julho.

Água pro vinho
A diferença entre Eurocopa e Copa América, as

duas em jogo, não fica só no tamanho da bola.
Organização, estádios e estado dos gramados tam-

bém são bem outros. A simultaneidade nos leva a
comparações que são inevitáveis.

Mercado
Roberta Ferreira, profissional contratada para tra-

tar do esporte no comercial da Band, deixou a emisso-
ra.

Com a experiência de muitos anos de Globo, será,
sem dúvida, um desfalque bem importante.

Registro
A Globo já solicitou o registro da marca “Tá Lasca-

do” e aguarda prazo de apresentação de oposição.
O título será utilizado por Gil do Vigor, no “Mais

Você”.

Tem história
Ary Toledo, 83 anos, será uma das atrações do pró-

ximo “Domingo Espetacular” na Record.
Durante dois meses, Ary precisou ficar internado

para tratar de uma pneumonia.

Está de volta
Depois de 15 meses no estaleiro, J. Junior está de

volta às transmissões do Grupo Globo.
O seu retorno aconteceu terça-feira, com Ponte Pre-

ta e Operário (PR), no SporTV/Premiere.

Chegando
A Discovery anunciou ontem que o serviço de stre-

aming Discovery+, já lançado nos Estados Unidos e
em outros mercados, chegará ao Brasil em setembro.

“A equipe de produção da América Latina está tra-
balhando com produtoras locais e globais de primeira
linha em mais de 40 títulos para estrear até o final de
2022, e está desenvolvendo mais de 150 programas”,
diz o comunicado.

Estreia de hoje
Nesta sexta, 23h, a Record leva ao ar o primeiro

episódio da série “O Hospital”, desenvolvida por seu
departamento de jornalismo.

Um trabalho que mostra toda a tecnologia de ponta
envolvida no tratamento e detecção de doenças, além
de uma faceta emocionante por trás dessa rotina: o fa-
tor humano na prática da profissão. Na sequência des-
ta exibição, o Playplus já disponibilizará o segundo
episódio.

Michelle Batista e Thais Melchior nos
bastidores de ‘Genesis’- fase Jacó

Instagram

C´est fini
O caso do serial killer Lázaro Barbosa obrigou a to-

das as TVs e programas a abrirem espaço para a cober-
tura, por causa do interesse do público e da audiência
que tem gerado.

Há momentos inclusive em que as principais redes
(Globo, Record e SBT) estão no ar, simultaneamente,
com esse assunto. Nem o “Mais Você”, da Ana Maria
Braga, escapa.

Então é isso. Mas amanhã tem mais. Tchau!

Bate – Rebate
 De férias no “Hoje em Dia” da Record, Ti-

ciane Pinheiro retorna, para o ao vivo, no próxi-
mo dia 6...

 ...Por sua vez, Ana Hickmann sairá no dia
2, e retornará no dia 12.

 As gravações da primeira temporada do “Te
Devo Essa! Brasil” deverão ser encerradas no pró-
ximo dia 30...

 ... Neste sábado, Caio Castro será a atração,
presenteando um sócio com uma reforma...

 ... Vale lembrar que o artista não paga nada
nesse programa. Todo o custo é bancado pelo SBT.

 Claudete Troiano entrevista Priscila Fantin
nesta sexta-feira no “Vou Te Contar”, às 10h30, na
Rede TV!...

 ... A atriz divulga o espetáculo “Precisamos
Falar de Amor - Sem dizer Eu te Amo”, ao lado de
Bruno Lopes, que também participa da peça.

 “Encontro”, programa da Fátima Bernardes
na Globo, comemora hoje 9 anos no ar.

 SBT transmite dia 13 de julho, às 21h30, o du-
elo entre São Paulo e Racing pelas oitavas da Li-
bertadores.

 “Vai Que Cola” ficará na grade de sábado da
Globo até 17 de julho.

Hotéis fechados vão se
transformar em apartamentos e salas no Rio

Hotel Gloria e Hotel Paissandu receberam autorização
manutenção de empregos e
a arrecadação de impostos.
Isso é muito melhor. É
mais inteligente do que ter
um prédio, ícone da hotela-
ria durante muitas déca-
das, fechado, se acabando -
disse, em entrevista à
Agência Brasil.

Revitalização

O secretário municipal
de Desenvolvimento Econô-
mico, Inovação e Simplifi-
cação, Chicão Bulhões, afir-
mou que a conversão do
hotel em um prédio misto –
com salas comerciais e
apartamentos residenciais
– permitirá que esses imó-
veis que hoje estão vazios
retornem ao mercado.

Chico Bulhões infor-
mou que, além do Glória,
já foi autorizada também
pela prefeitura a conver-
são do Hotel Paissandu,
outro hotel icônico da ci-
dade, localizado no bairro
do Flamengo.

- A gente fica muito feliz
de ver novamente a possibi-
lidade de ver o Hotel Glória
com vida, ocupado. É mui-
to bom para o bairro, para
a cidade e, também, obvia-
mente, preserva o prédio
histórico e a memória da
cidade do Rio - destacou.

Mais empreendimentos

Alfredo Lopes estimou
que outros 11 empreendi-

mentos hoteleiros que an-
tes eram destinados apenas
a turistas têm potencial
para se transformar em
prédios mistos. Ele lem-
brou que, no caso do Hotel
Glória, a legislação urba-
nística permite a transfor-
mação do prédio. Para ou-
tros hotéis, localizados em
bairros distintos, é necessá-
ria uma lei específica para
mudar a destinação do imó-
vel.

Lopes afirmou que está
tentando viabilizar, junto à
Câmara de Vereadores, um
projeto de lei, para aprova-
ção no segundo semestre,
que possa viabilizar a con-
versão dessas unidades
pela cidade.

Com a queda do número
de visitantes no Rio e a
pressão do mercado imobi-
liário, outros hotéis buscam
a mesma saída para a crise
agravada pela pandemia de
covid-19.

De acordo com o Hotéis-
RIO, além do Glória, outros
três projetos já estão avan-
çados, sendo dois no Fla-
mengo e um na Barra da
Tijuca.

Retração

O HotéisRIO representa
cerca de 300 instalações ho-
teleiras na capital que ofer-
tam, atualmente, cerca de
52 mil quartos. Antes das
Olimpíadas de 2016, a capi-
tal fluminense tinha à dis-

posição do turista 30 mil
quartos. Esse número che-
gou a 62 mil, logo após o
evento esportivo.

- Foi a rede mais moder-
na da América Latina por
conta da Olimpíada - afir-
mou Alfredo Lopes.

A expectativa de negóci-
os crescentes, entretanto,
não se confirmou e a retra-
ção ficou ainda mais grave
com a pandemia.

- Hoje, a gente não tem
um mercado pujante, até por-
que os eventos estão escassos
e até paralisados – disse.

O ano de 2021 começou

para os hotéis cariocas com
ocupação bem baixa. Em
Copacabana, por exemplo,
a média foi de 15% a 20%.
Em seguida, houve uma
melhora, com a ocupação
subindo entre 25% e 28%,
com alguns pontos fora da
curva. No Dia dos Namora-
dos, a ocupação subiu pró-
ximo de 70%.

- Mas isso não se man-
teve porque faltam os
eventos. São eles que man-
têm a ocupação durante
todo o ano. E nós não te-
mos ainda um calendário
de eventos por conta da

pandemia – disse.
Desde o início da pande-

mia, no ano passado, 80 ho-
téis suspenderam as opera-
ções. Cerca de 12 não volta-
ram a abrir até hoje, entre
eles, o Hotel Everest, que
pode ser convertido tam-
bém em prédio misto, se-
gundo Lopes. Outros que
ainda não reabriram devem
retornar até o final deste
ano. Alguns, como o Ceasar
Park e o Marina, estão em
obras e têm previsão de re-
abrir no fim deste ano.

*As informações são
da Agência Brasil

Revitalização e transformação dos imóveis vazios permitirá que eles retornem ao mercado

Tânia Rêgo



12  DIÁRIO DO VALE SEXTA-FEIRA, 25 DE JUNHO DE 2021ESPORTES

Volta Redonda

O Voltaço e o Santa
Cruz-PE estão vivendo mo-
mentos opostos na Série C
do Campeonato Brasileiro.
O Tricolor de Aço é vice-lí-
der do grupo A, com sete
pontos, mesma pontuação
do líder Altos-PI, enquanto
a equipe pernambucana
está em 9°, com dois.

Entretanto, apesar da
diferença na tabela, o late-
ral-direito Júlio Amorim
prega respeito ao adversá-
rio e projeta um duelo
muito difícil neste sábado,
dia 26, às 19h, no estádio
Raulino de Oliveira.

- Sabemos que o Santa
Cruz é time grande, de tra-
dição, que está sempre co-
tado para subir, mas, como

Angra dos Reis

Atravessando um mo-
mento nada bom no cario-
ca da séria A2, o técnico do
Angra, Ricardo Barreto,
ainda vai ter que lidar com
vários problemas para esca-
lar a equipe para a partida
contra o Audax Rio, no últi-
mo jogo do time na Taça
Santos Dumont, neste sába-
do, dia 26, às 15h, no Está-
dio Municipal.

Serão sete desfalques,
sendo três por terem con-
traído à Covid-19, o meia
Breno e os atacantes Pires
e Janderson, e quatro con-
tundidos, os zagueiros Gal-
vão e Luiz, e os laterais Jo-
nathan e André. A notícia
boa é que o volante Pará
volta ao time após cumprir
suspensão automática pelo
terceiro cartão amarelo no
jogo contra o Macaé.

A equipe fez um treina-
mento tático nesta quinta-fei-
ra, dia 24, no Estádio Muni-
cipal, e nesta sexta-feira, dia
25, pela manhã, às 9h, o trei-
no acontece no campo do
GDV, em Jacuecanga. Após o
jogo deste sábado contra o
Audax Rio, o Tubarão vai fi-
car 20 dias sem jogar, pois o
2º turno, a Taça Corcovado,

Rio de Janeiro

Após chamar de
“inadmissível” a quali-
dade do campo em que
a seleção brasileira so-
freu para vencer a Co-
lômbia, por 2 a 1, na
noite de quarta-feira,
pela fase de grupos da
Copa América, o técni-
co Tite foi multado pela
Conmebol por ter feito
críticas à organização
da competição. No dia
12, antes do início das
partidas, o treinador da
seleção brasileira afir-
mou que a competição
foi organizada de ma-
neira “atabalhoada”.

Nesta quinta-feira, a
Conmebol divulgou de-
cisão da Comissão Dis-
ciplinar que determina
o pagamento de 5 mil
dólares (cerca de R$
24,6 mil). Este valor da
multa será debitado au-
tomaticamente da quan-
tia que a CBF terá a re-
ceber pela participação

Rio de Janeiro

O Comitê Olímpico
do Brasil (COB) comuni-
cou, na quarta-feira, aos
atletas que disputarão
os Jogos de Tóquio que
um lugar no pódio pode
render uma premiação
extra de até R$ 250 mil,
dependendo da cor da
medalha. O valor recor-
de é sete vezes superior
ao que foi pago na últi-
ma edição dos Jogos, no
Rio, em 2016, quando o
bônus era de até R$ 35
mil para todos os meda-
lhistas, fosse ouro, prata
ou bronze.

Atletas campeões
olímpicos em modalida-
des individuais serão
premiados em R$ 250
mil. A recompensa pela
medalha de prata será
de R$ 150 mil e pelo
bronze, R$ 100 mil. Equi-
pes com até seis atletas
terão os seguintes valo-
res para dividir: R$ 500
mil (ouro), R$ 300 mil
(prata) e R$ 200 mil

Júlio Amorim projeta duelo
equilibrado contra o Santa Cruz-PE

Prata da casa assumiu a titularidade da lateral-direita do Voltaço
falam, nosso time é de ope-
rários e vai entrar em
campo para brigar pela vi-
tória até o final. Com cer-
teza, será um confronto
muito difícil e decidido nos
detalhes. Estamos em uma
boa fase, muito conscientes
que temos uma grande
oportunidade de seguir na
ponta da tabela e, para
isso, precisamos manter a
atitude das últimas parti-
das, com muita garra, foco
e inteligência, fazendo
uma defesa forte e aprovei-
tando as chances criadas
para sair com os três pon-
tos – projetou.

Júlio Amorim assumiu
a titularidade da lateral-di-
reita na partida diante do
Manaus-AM, na segunda
rodada. Com uma assistên-

cia e atuação segura, o
prata da casa foi muito
bem e, desde então, vem
sendo o titular da posição.

- Vinha trabalhando
muito forte aguardando
esta oportunidade de jogar.
Entrei em uma partida que
estávamos vindo de derro-
ta, sabíamos do dever e da
responsabilidade que tínha-
mos em buscar e vitória
em casa, conseguimos um
grande resultado e ajudei
com uma assistência. O
Neto me manteve no time,
conseguimos mais dois
grandes resultados fora e
vou seguir trabalhando
muito forte para, junto com
meus companheiros, conse-
guirmos alcançar o nosso
objetivo que é o acesso à
Série B – celebrou. Voltaço segue se preparando para o confronto contra o Santa Cruz no Raulino de Oliveira

Divulgação

Covid e contusões tiram sete jogadores do
Angra para o seu último jogo no 1º turno

só começa no dia 17 de ju-
lho, e na primeira rodada o
Angra vai pegar o Fribur-
guense, no Estádio Eduardo
Guinle, na serra.

Na Taça Santos Du-
mont, o Angra está na últi-
ma colocação no grupo B,
com apenas um ponto con-
quistado em quatro parti-

das, com um empate e três
derrotas. O Angra tem o
pior desempenho na com-
petição, com apenas 8,3%
de aproveitamento. Para o
Tubarão, o objetivo hoje é
conquistar sua primeira vi-
tória no Carioca A2 neste
sábado, somar pontos no
campeonato, pensando no

fato de estar fora da “dego-
la”, de uma possível queda
para a série B1, na classifi-
cação geral no fim da tem-
porada. O Tubarão terá
pela frente no segundo tur-
no seis partidas para mos-
trar sua capacidade para,
no mínimo, permanecer na
A2 em 2022.

Equipe se prepara para o último jogo do time na Taça Santos Dumont contra o Audax Rio

Divulgação

Após criticar organização
da Copa América, Tite é
multado pela Conmebol

na Copa América. Não
cabe recurso.

Eduardo Gross Bro-
wn, presidente da Co-
missão Disciplinar da
Conmebol, disse que
“em caso de reiteração
de qualquer infração à
disciplina esportiva de
igual ou similar nature-
za que ocasionou o pre-
sente procedimento
será aplicado o disposto
no Art. 31 do Código
Disciplinar da Conme-
bol e as consequências
que do mesmo possam
advir”.

Tite ainda foi adver-
tido, assim como Ricar-
do Gareca, da seleção
peruana, José Peseiro,
da Venezuela, e Reinal-
do Rueda, da Colômbia,
por atraso na entrada
ou retorno do intervalo
para o campo de jogo.
Na primeira infração, a
Conmebol aplica apenas
advertência. Na segun-
da, está previsto multa
de US$ 15 mil.

COB anuncia premiação
em dinheiro a medalhistas de Tóquio 2020

(bronze). Já os atletas
das modalidades coleti-
vas receberão R$ 750 mil
(ouro), R$ 450 mil (pra-
ta) e R$ 300 mil (bronze),
também para serem re-
partidos. Atletas com
medalhas em mais de
uma prova acumulam os
valores, recebendo por
conquista.

- Essa premiação é
uma homenagem e um
reconhecimento ao tra-
balho dos atletas, os
principais protagonistas
do movimento olímpico.
A premiação é funda-
mentada em um dos
nossos pilares: a merito-
cracia - disse o presiden-
te do COB, Paulo Wan-
derley Teixeira.

A meta do comitê é
superar em Tóquio a
quantidade de medalhas
conquistadas na Rio-
2016, quando o País fi-
cou na 13.ª colocação ge-
ral, com 19 pódios, sen-
do sete de ouro, seis de
prata e seis de bronze. A
entidade, no entanto,

evita falar abertamente
em um número exato de
medalhas, como em edi-
ções anteriores dos Jo-
gos. O Time Brasil terá
no Japão cerca de 300
atletas - atualmente 272
vagas já estão confirma-
das, mas várias modali-
dades ainda
buscam ín-
dice olímpi-
co.

Ao con-
trário dos
Jogos do
Rio, quan-
do a premi-
ação foi
paga direta-
mente por
empresas patrocinado-
ras da Olimpíada e do
COB, agora a verba vem
de recursos privados do
comitê, o que não inclui
os repasses de 1,7% do
valor apostado em todas
as loterias federais do
País.

Mesmo com o aumen-
to da premiação aos me-
dalhistas em relação a

2016, a realidade do Bra-
sil ainda está distante
dos principais países da
Europa. O Comitê Olím-
pico Italiano, por exem-
plo, anunciou semana
passada que, em Tóquio,
a medalha de bronze va-
lerá um prêmio de € 60

mil (R$ 360
mil), a de
prata será
d e  €  9 0
mil (R$ 540
mil) e a de
ouro rende-
r á  €  1 8 0
mil (cerca
de R$ 1 mi-
lhão).

- A pre-
miação aos atletas só foi
possível graças à conten-
ção de gastos e ao sane-
amento financeiro im-
plementados pelo COB.
Além disso, mesmo di-
ante de um cenário iné-
dito e desafiador por
causa da pandemia, fe-
chamos novos contratos
de patrocínio, que foram
fundamentais para colo-

carmos em prática esta
ação - explicou o diretor
geral do COB, Rogério
Sampaio.

A premiação deverá ser
entregue aos atletas até o
fim do ano, no Prêmio
Brasil Olímpico. O incenti-
vo é válido também para
os Jogos Olímpicos de In-
verno Pequim 2022.

O COB está investin-
do R$ 60 milhões somen-
te na logística da via-
gem e o período de acli-
matação da equipe bra-
sileira em Tóquio Neste
ano, foram destinados
outros R$ 150 milhões às
confederações para pro-
jetos de treinamento e
competições de prepara-
ção, além de R$ 12 mi-
lhões para o desenvolvi-
mento das categorias de
base e também R$ 30
milhões somente naque-
las modalidades com
mais chances de pódio.

Funcionários do setor
de logística e infraestru-
tura do COB já estão no
Japão. Os primeiros

atletas a desembarcar
no país serão os da ca-
noagem slalom, no dia 6
de julho - a cerimônia
de abertura dos Jogos
ocorre no dia 23. O
Time Brasil usará antes
e durante a Olimpíada
bases de apoio espalha-
das em nove cidades.

- Estamos na fase fi-
nal do nosso planejamen-
to operacional, nos últi-
mos ajustes em relação
aos protocolos de segu-
rança para o envio dos
atletas ao Japão. A pers-
pectiva é de que o Brasil
tenha uma boa represen-
tação nessa edição de Jo-
gos Olímpicos, mesmo
com todas dificuldades
enfrentadas. Ao longo
dos últimos anos o de-
sempenho dos atletas
brasileiros em competi-
ções internacionais foi
de relevância. A confian-
ça é grande nessa boa re-
presentação - disse o di-
retor de Esportes do
COB, Jorge Bichara.

Por Raphael Ramos

Valores variam
de R$ 100 mil
a R$ 250 mil

nas modalidades
individuais
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